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Consejo de Ministros

El Gobierno estudia 
la organización y control de las 

emisoras municipales

Los ministros de Exteriores del Magreb 
acuerdan comenzar la Unión con unas

Madrid.— El Consejo de Mi
nistros, que se reunió en el pa
lacio de la Moncloa bajo la pre
sidencia de Felipe González, 
comenzó pasadas las nueve y 
media de la mañana.

Asistieron a la reunión todos 
los miembros del Gabinete a 
excepción del titular de Asuntos 
Exteriores, Francisco Fernán
dez Ordóñez, que participa en el 
Congo en una reunión de la Co
munidad Europea.

El Gobierno estudió la apro
bación de un proyecto de ley de 
organización y control de las 
emisoras municipales y otro 
proyecto de ley sobre publici
dad electoral en las mismas 
emisoras.

Estos dos proyectos de ley 

vienen a completar el desarrollo 
de la Ley-de Ordenación de las 
Telecomunicaciones (LOT), 
después de que la pasada se
mana el Gobierno aprobara el 
plan técnico nacional de Radio
difusión sonora en frecuencia 
modulada.

El Gobierno, que analizó el 
desarrollo del Debate sobre el 
Estado de la Nación que se ce
lebró el martes y miércoles de 
esta semana, aprobó también 
un real decreto en el que se es
tablecen los requisitos para so
licitar ayudas con fines de inte
rés social, derivadas de la asig
nación tributaria del impuesto 
sobre la renta de las personas 
físicas.—Efe

El rey Hassan H y Muammar el Gadafi reciben honores militares en Marraquech.—(Foto Efe)

Según la Policía norteamericana

La muerte del Duque de Cádiz 
se debió a un accidente

Washington.— Las autorida
des del condado Eagle, en el 
Estado norteamericano de Colo
rado, consideraron que la muer
te de Alfonso de Borbón, duque 
de Cádiz, se debió a un acciden
te y que no se presentarán car
gos contra los trabajadores que 
manipulaban el cable contra el 
que chocó la victima cuando 
esquiaba.

Según fuentes de la oficina 
del sheriff de ese condado, las 
investigaciones del caso deter
minaron las causas accidentales 
de la muerte de Alfonso de Bor- 
^n, que se produjo el 30 de 
enero en la estación invernal de 
vail (Colorado), cuando descen- 
dia Por la pista en la que se iba a 
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retransmitirá parte del Cam
peonato de España de Cross 
Noticias de última hora confirman que Televisión Española va 
a ^transmitir parte de las pruebas del Campeonato de Espa- 
na de Cross de Clubes, que se celebra el domingo en la loca- 
'dad de Palazuelos de Eresma. Directivos de TVE se han 

Puesto en contacto, esta mañana, con el Ayuntamiento de la 
capital para informar que Televisión retransmitirá la prueba 

w ante diez minutos, a partir de las doce del mediodía, por la 
Segunda cadena, en el programa «Estudio Estadio».

Desde hoy, el grupo del CDS 
en la corporación provincial 
cuenta con once diputados

Durante 1988, el Ministerio de Agricultura 
aportó 1.500 millones de pesetas a las 
explotaciones agrarias de la provincia

El autor de «Versos Satánicos» 
podría ser perdonado si se excusa 

públicamente
Teherán.— Irán puede perdonar la vida al autor del libro «Versos 

Satánicos» si Salman Rushdie se excusa públicamente por haberlo 
escrito, dijo hoy en Teherán el presidente iraní, Ali Jamenei durante 
las oraciones del viernes.

En un discurso a la multitud congregada frente a la Universidad 
de Teherán, Jamenei dijo que «el pueblo puede perdonar a Rushdie 
si éste se arrepiente, reconoce haber hecho una patochada y se 
excusa ante los musulmanes del mundo y el Imán Jomeini».

El máximo líder espiritual iraní, ayatola Jomeini, «decretó» el 
martes «la sentencia de muerte» contra el autor indio Salman 
Rushdie y la República Islámica anunció que pagaría un millón de 
dólares a cambio de la cabeza del autor del libro (tres millones si el 
ejecutor es iraní).

Las plegarias del viernes fueron precedidas hoy por manifes
taciones de miles de estudiantes que gritaban «muerte a América y 
a Gran Bretaña» y condenaban los «Versos Satánicos».

El presidente iraní pidió explicaciones al Gobierno británico por 
la publicación del libro y afirmó que las críticas de Londres a la 
petición de Jomeini para que asesinen a su autor «son injustifica
bles».

Ali Jamenei pidió a los manifestantes que no se aproximaran a 
la Embajada británica ni a otras representaciones diplomáticas 
extranjeras, porque «estas acciones causan graves daños al Islam, 
a los musulmanes y a la República Islámica».

«No hay duda de que la orden de Jomeini para ejecutar a 
Rushdie va a llevarse a cabo; es un desgraciado porque se ha 
enfrentado a mil millones de musulmanes, entre ellos el Imán», 
añadió Jamenei.— Efe

de Cádiz se golpeó en el cuello 
disputar el campeonato mundial 
de esquí alpino.

Cuando bajaba acompañado 
por el esquiador olímpico Tony 
Sailer, ambos en calidad de 
miembros de la Federación In
ternacional de Esquí, el duque 
con un cable que debía sostener 
la pancarta de la línea de meta y 
que estaba siendo manipulado 
por trabajadores de la estación 
invernal.

Las investigaciones para es
clarecer las cauas que motivaron 
el accidente mortal duraron dos 
semanas y ayer, jueves, la Poli
cía decidió dar por cerrado el ca
so tras dictaminar que no hubo 
negligencias.-

Marraquesh (Marruecos).— 
Los ministros de Asuntos Exte
riores de los cinco países del 
Magreb acordaron anoche co
menzar la unión magrebi con 
unas estructuras mínimas y pla- 
zar cuestiones como la libre cir
culación de personas, bienes y 
capitales.

En unas resoluciones que se
rán anunciadas hoy, los cinco 
ministros han decidido que la 
futura unión del Magreb tenga 
un consejo presidencial formado 
por ellos y presidido alternati
vamente por cada uno de los je
fes de Estado.

La primera presidencia, por 
seis meses, ha sido adjudicada 
al rey Hassan II de Marruecos, 
aunque no ha especificado quién 
desempeñará la segunda.

Si la segunda recae en el líder 
libio, el coronel Muamar el Ga
dafi estará al frente del consejo 
en el mes de septiembre, cuan

do se conmemore el vigésimo 
aniversario de su toma de poder 
en Libia.

Gadafi, en su discurso de ayer 
al inaugurar la «cumbre», dijo 
que le gustaría que la tercera 
reunión se celebre en Trípoli.

Ello podría ser un impedi
mento para el progreso de la 
unión magrebi, pues no parece 
probable que Hassan II, que 
nunca se desplazó a Libia duran
te los dos años que duró la 
Unión Arabe. Africana entre los 
dos países, esté dispuesto ahora 
a hacer ese viaje.

Los ministros de Asuntos Ex
teriores del Magreb han apro
bado también la creación de una 
secretaría general, formada por 
personas designadas por los 
presidentes y con funciones so
lamente administrativas.

Se ha decidido, igualmente, 
establecer un alto tribunal de 
Justicia encargado de dirimir las 

diferencias que puedan surgir 
entre los cinco Estados miem
bros.

En cambio, no ha sido apro
bada la constitución de un Par
lamento magrebi de que se ha
blaba ayer, ni tampoco el capítu
lo referente a la libre circulación 
de personas y bienes, que ha 
quedado aplazado.

Calma 
en Gran Canaria 
tras las lluvias 
torrenciales

Las Palmas de Gran Canaria.- 
La capital de la isla de Gran Ca
naria, y sus alrededores, está 
«recobrando la normalidad» es
ta mañana después de que una 
tromba de agua dejara caer des
de ayer una media de 135 litros 
por metro cuadrado.

Las fuertes lluvias, que no 
han producido víctimas, se ini
ciaron ayer y continuaron duran
te la pasada noche. Esta maña
na el cielo permanecía cubierto 
de nubes, pero no se han produ
cido precipitaciones de impor
tancia.

La zona noroeste de Gran Ca
naria ha sido la zona más afec
tada por las lluvias.

Un portavoz de Protección Ci
vil dijo a Efe que Las Palmas 
«está recobrando su norma
lidad a pesar de las deficiencias 
que se observan en algunos sec
tores», que fueron inundados 
por las aguas.

« Ofertas»
TODA LA MODA EN CONFECCION 

DE «INVIERNO» Y GENEROS PUNTOS

CONTINUAN LAS REBAJAS

PRECIOS MUY ESPECIALES

CONFECCIONES
DIEZ
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apunte dridía
Fanatismos

Unos han utilizado la religión, otros lo hicieron con la 
raza, también ha habido «lógicas» Ideológicas, y políticas 
pero el resultado ha sido siempre el mismo: primero el 
desconcierto, que se hace miedo y se convierte en terror. La 
debilidad de los pueblos ha sido caldo de cultivo de fanatis
mos pasados y presentes, y ni los años, ni guerras han 
acabado con ellos, sí con vidas humanas. '

La distensión, el diálogo y la avanzada civilización de los 
«variopintos» tratados Internacionales parecían tener su sen
tido en un esfuerzo de todos para poner fin . a los descalabros 
de unos pocos. A estas alturas, sólo se ha conseguido hacer 
mayor el Interrogante. ¿Qué papel tiene tanta sigla Junta 
cuando se exporta la muerte desde países que no han podido 
importar una vida digna?

Esta semana, un responsable religioso Iraní ha ofrecido 
una recompensa millonarla a quien asesine a Salman Rush- 
dle, el autor de la novela «Versículos satánicos», cuya muerte 
ha decretado el Imán Jomelnl por considerarla una blasfemia 
al Islam. Los Guardianes da la Revolución Iraníes anuncian 
que están dispuestos a cumplir la orden de Jomelnl y el 
presidente Alí Jamenel solicita la ejecución revolucionaria de 
Rushdle. Todo aquel que defienda y trate de proteger al autor 
de la novela e Incluso tenga algo que ver con él puede correr la 
misma suerte.

Por su parte, el Forelng Office ha pedido «aclaraciones» a 
Teherán sobre la amenaza, pero de forma oficial, las gestio
nes no han pasado de ese punto. El Gobierno iraní ha 
solicitado una reunión de los 46 países de la Conferencia 
islámica para acordar el cierre de los centros culturales 
británicos y norteamericanos en protesta por la publicación 
del libro.

De momento, el resto del mundo a la espera de saber 
hasta dónde puede llegar el disgusto del fanatismo Iraní. Este 
debe ser el sentido de la distensión y el papel cumplido de los 
organismos de paz Internacional.

SER Y PARECER
Segismundo Pecharromán Cebrián

BODAS
BANQUETES- 

CELEBRACIONES
AMPLIOS Y CONFORTABLES 

SALONES

Cocina artesana 
Restaurante - Cafetería

LOS LINAJES
Teléfono 43 17 12

Los textos para la sección CARTAS DE LOS LECTORES debe
rán tener un máximo de treinta lineas, a máquina y por una 
sola cara. Se Identificarán con el nombre y apellidos, DNI, 
domicilio y teléfono. La Dirección, se reserva la opción de 

publicación o de extracto cuando lo considere oportuno.

Todo el jolgorio del carna
val es un intento efervescen
te de expresar lo que somos 
genuinamente. El encanto de 
estas vivencias tiene su apo- 
yatuca en la tensión dialécti
ca de revelar ocultando; de 
desnudarse encubriendo. La 
ocultación genera una epifa
nía, y una piel manipuladle 
sustituye a aquella que pu
diera quedar excesivamente 
transparente para estos exa
bruptos comportamentales.

La verdadera pulsión se
mántica de estos eventos es 
el juego expresivo. La cara no 
es que sea el espejo del alma. 
Sus músculos inocentemente 
construyen sus facciones 
transitorias y eso es todo. Sin 
embargo hay más sutileza so
terrada en los gestos enreda
dos al nerviosismo de las 
manos del tono del cuerpo 
cuando cabalgan en lapsus o 
en guiños del .inconsciente. 
Lo que pretendemos en rea
lidad es anular el espejo so
cial para no sentirnos repli
cados en sus expresiones. El 
gozo carnavalesco es la aven
tura de lanzar a la codicia ex
pectante partículas de nues
tra intimidad y ello requiere 
un reforzar la piel en el dis
fraz.

Si nos asomamos reflexi
vamente a ese «consistir en 
parecer» descubriremos las 
dos vertientes que lo consti
tuyen.

En primer lugar la plétora 
del tener. Pretendemos la 
plenitud para agrandar la au
toestima. Dilatamos el yo- 
piel (Anzieu) para hacernos 
indefinibles. Pero nuestra ri
queza y constitución debe ser 
asible y controlable. Esta es 
la dialéctica entre difusión y 
límite, entre diversificación y 
estructura. La posesión nun
ca nos constituye, y a aquel 
que las cosas le integren, 
cuando le falten se desinte
grará.

En segundo lugar, tren
zado con el tener, está la otra 
vertiente del hacer. Nuestra 
apariencia cobra sutileza en 
el devenir, en el hilo episódi
co interminable, en el dar 
sentido al discurso que se va 
generando en nuestras in
teracciones. Pero hacer por 
hacer; huir de nosotros 
mismos acosados por hueco 
de la contemplación, sería 
una neurosis de comporta
miento. El deseo compulsivo 
de vernos ante una necesidad 
práxica nos sume en el conti- 
nuum estimulo-respuesta, 
maquinal, sin el intersticio 
pérsonal de la palabra, anu
lándonos como personas. En 
el ciego actuar no queda es
pacio ni flexibilidad para ir
nos constituyendo al hilo del 
discurso sorpresivo y nove
doso, con capacidad simboli- 
zadora para ir generando no
minaciones y estructuracio
nes al ritmo de los estímulos.

Hay riesgos y ventajas en 
el vivir pareciendo. Para mu
chos, la piel y la máscara son 
murallas coercitivas que de
ben sobrepasar. El rostro 
puede ser obstáculo que pre
supone vivencias convencio
nales inexistentes. El hones
to quisiera hablar con el co
razón en la boca; el tímido 
se ve delatado en su rubor 
cuando quisiera expresar la 
sutileza de sovoz en la noche 
de su desnudez heroica.

Para otros la máscara es 
necesaria. Muchos viven en 
su rol, en su ficción en lo que 
aparentan. Actores contuma
ces deben ostentar algo pre
vio a su persona. Los que 
confunden oficio y personali
dad, precisan de un cierto 
rostro anunciador.

También hay personas que 
manejan su máscara habili
dosamente y con la madurez 
y agilidad que precisa la 
eventualidad del diálogo. Los 
que utilizan la ironía conver
sación al; los que deben

Pedagogo

adaptar continuamente sus 
campos semánticos en edu
cación, en cuyas actuaciones 
la apariencia es un arte. Pero 
queda la perspectiva peyora
tiva de aquellos que usan fa
lazmente de su rostro super
poniendo la máscara de su 
malicia. Esto ha sido tan efi
caz y corrosivo que ha creado 
un significado caustico en el 
empleo de doblez y engaño. 
Estos esconden su inmadurez 
o falacia en la lejanía gestual 
precisa una hermenéutica 
previa.

La imagen que ofrecemos 
no siempre es asertiva. Tam
bién ofrece la riqueza expec
tante y sorpresiva, reflectan
te o captativa. El vicio no es 
la ficción sino el pésimo co
rrelato expresión-intención.

El hombre no se arriesga a 
deletrear su vida en un códi
go; tiene que crear en la 
apariencia y el juego expresi
vo, con fuerza mayéutica pa
ra el interlocutor. El niño 
aprende a mimetizar el con
tenido de su comportamien
to, y no puede ceñirse a la es
cayola de una efigie encapsu
lada: una emoción: un ges
to. Tampoco se puede caer en 
la evanescencia, en la locura 
¡cónica en que un gesto sólo 
sea un ademán, que sin ape
nas emerger ya es matizado 
por otro maquillaje. Se preci
sa un mínimo de «prosopon» 
de referencia, de rostro esta
ble, de aquello que es cos
tumbre en nuestro encuen
tro.

En fin, la máscara, el pare
cer, no es un desdoro, es ri
queza expresiva pues tene- 
•mos tantas personalidades 
cuantas situaciones reclaman 
nuestra decisión. Lo que la 
depura o enturbia es la inten
cionalidad que subyace y eso 
ya no es captable en una 
máscara sino que se diluye 
en una fuerza orientada, qu 
tiene su epifanía en a 
obras, que son los amores.

EL SEÑOR

D. Eugenio Yanguas de Antonio
, (Hermano del Carmelo Seglar. Militar jubilado)

Ha fallecido en Segovia hoy día 17 de febrero de 1989
. A los 77 años de edad

Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad

D. E. P.
Su viuda, Asunción Martín González; hermanos, 

Maximiano y Esperanza Yanguas de Antonio; herma
nos políticos, sobrinos, primos, ahijados, padre supe
rior y hermanas del Carmelo Seglar,

Piden a sus amistades una oración por su alma.
Participan tan sensible pérdida y agradecerán la asistencia al funeral que, por el eterno des
canso de su alma se oficiara mañana día 18, a las 11 de la mañana, en la iglesia de Santa 
Eulalia, despidiéndose el duelo acto seguido.
La misa de privilegio se dirá el día 20, a las 11 de la mañana, en dicha iglesia.

Casa doliente: José Zorrilla, n.° 8
Agencia Funeraria Santa Teresa

M.C.D. 2022
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Desde hoy

El grupo del CDS de la corporación 
provincial cuenta con once diputados
Rafael de las Heras ingresará en el grupo centrista 

de las Cortes de Castilla y León
El grupo de Centro Democrático y Social (CDS) de la Diputación 
Provincial cuenta, desde hoy, con once diputados, al haberse 
incorporado los siete que Integraban el grupo de la desaparecida 
Democracia Cristiana (DC). Como se sabe, la corporación provin
cial, que preside el socialista Javier Reguera García, estaba gober
nada en coalición por el PSOE y la DC.

A la hora de cerrar nuestra 
edición, el portavoz del CDS, 
Juan Zamorano, y Rafael de las 
Heras, vicepresidente primero 
de la Diputación, estaban for
malizando los trámites para lle
var a cabo la integración y, es 
previsible que, durante el pleno 
ordinario del dia 20 de marzo, se 
informe a la corporación de la 
nueva composición del grupo 
centrista que, a partir de este 
momento, cuenta con un dipu
tado más que los socialistas.

Al desaparecer la DC como 
partido, los diputados provin
ciales, al igual que otros com
pañeros con cargas en institu
ciones, acordaron por unanimi
dad, solicitar su ingreso en el 
grupo del CDS, independiente
mente de que, a título indivi
dual, firmen la ficha de ingreso 
como militantes del partido que 
preside Adolfo Suárez.

Sobre el futuro de la goberna- 
bilidad de la Diputación, Rafael 
de las Heras ha señalado que él 
no era la persona indicada para 
hablar del tema, ya que lo deben 
de hacer los cargos ejecutivos 
del CDS, pero él desea que con
tinúe la coalición. No se descar
ta por tanto que pueda haber un 
acercamiento entre el PSÓE y el 
CDS para articular un acuerdo 
Que permita garantizar la gober- 
nabilidad del Ayuntamiento de 
la capital y de la Diputación 
aunque, inicialmente, el CDS 
mantiene con el Partido Popular 
!a moción de censura contra el 
alcalde, Luciano Sánchez Reus.

DE LASHERASINGRESA 
EN EL GRUPO DEL CDS

DELAS CORTES 
DE CASTILLA Y LEON

or otra parte, Rafael de las 
eras, ahora el único parlamen- 

arío en el Grupo Mixto de las 
ortes de Castilla y León, ha

«Sociedad y 
partidos políticos», 
tema de discusión 
en el «Club Debate»

y Partidos políticos’’ 
.P32 Que centrará la discusión 

c C Debate”, en el trans- 
rmUnde i103 cena se va a dcsa- 

3r ,el próximo día 23 en el 
dc Torrccaballcros. 

Qupin?J0S P°*'ticos, los miembros 
a m • cSran Club, ha convocado ■ 

'guel Angel Trapero, secretario 
ProvuiM del PSOE; Leyóla de 
lar- ’ scnadoradel Partido Popu- 
An’nn^n10 Fr3ilc• diputado; Juan 

poriiv C1 LDS-y Luis Pcnalosa, 
Unida07 mun*c’P‘ti de Izquierda 

manifestado su deseo de incor
porarse, cuanto antes, en el 
grupo del CDS, entre otros mo
tivos, por razones de eficacia 
del Parlamento regional ya que

Rafael de las Heras

desaparecería el Grupo Mixto, y 
de esta forma, se agilizarían los 
debates.

En la actualidad, durante el 
período hábil de sesiones de la 
Cámara, es imposible el ingreso 
del procurador segoviano en el

Sí.
Es un 10%.

A partir de 
100.000 pts. en 
cuenta corriente.
LAS PRIMERAS 100.000 PTAS. SIN REMUNERACION.
SEGOVIA. PZA DEL AZOGUEJO. 1 911 4308 11 VALIADOIID PASEO DE ZORRIllA 14 
983 330799 BURGOS. PZA STO DOMINGO DE GUZMAN, 6 >94/ 209645 MADRID. O.P.
GENOVA, 27 11)419 80 49

grupo del CDS. Por este motivo 
se están efectuando estudios 
jurídicos para encontrar una fór
mula reglamentaria a esta situa
ción excepcional como conse
cuencia de la desaparición de 
un partido político. Caben va
rias posibilidades como elabo
rar una propuesta al presidente 
de la Cámara, enmendar el Re
glamento actual o esperar a que 
se tramite la proposición de ley

Juan Zamorano

de nuevo reglamento, actual
mente en posesión de los gru
pos políticos, para introducir un 
articulo que contemple esta si
tuación. ,

A.M.

El ministerio aportó unos 1.500 
millones a las explotaciones 

agrarias de la provincia 
en 1988

Según Angel Ballesteros no se puede 
ser alarmista con respecto a la cosecha 

de este año
Unos 1.500 millones de pesetas suman las aportaciones recibidas 
por las explotaciones agrarias de la provincia durante el 88, 
procedentes del Ministerio de Agricultura o de la CE, a través del 
primero. El director provincial del departamento, Angel Ballesteros, 
presentó ayer a los medios informativos las cifras del pasado 
ejercicio. Durante la rueda de prensa, afirmó que las actividades 
desarrolladas por las distintas secciones de la Dirección Provincial 
habían contribuido a la elevación de la renta de las familias 
agrarias.

Para Angel Ballesteros, la re
forma de la política agraria co
munitaria, mediante la aplica
ción de estabilizadores ha con
tribuido positivamente a orde
nar sectores productivos como 
el vacuno de leche, cereales, 
ovino de carne, girasol, etc.

Las aportaciones recibidas 
por capítulos se distribuyen de 
la siguiente manera:

Indemnizaciones compensa
torias de montaña: 130 millones 
con 1.973 beneficiarios. Primas 
para el abandono de la produc
ción láctea, lo que ha supuesto 
principalmente jubilaciones an
ticipadas: 95 millones con 268 
contratos firmados. Prima de 
ganado ovino caprino: 900 mi
llones con 1.306 beneficiarios. 
Ayudas a la transformación de 
zumo de uva: una empresa be
neficiada con algo más de 25 
millones de pesetas. Ayudas 
por utilización de almidón: 
7.505.286 pesetas. Préstamos 
del Servicio Nacional de Pro
ductos Agrarios: 142 millones 
con 8 beneficiarios. Exención 
de tasas de corresponsabilidad: 
quedaron exentas 100.000 hec
táreas de cereales que corres
ponden a 6.942 títulos expedi
dos. Explotaciones con vacas 
nodrizas: 30 millones de pese
tas. Red Contable Agraria Na
cional: alrededor de 6 millones. 
Convenio Hidrológico-Forestal 
con la Junta: 30 millones. Sub
vención de Seguros Agrarios: 
107 millones con 5.450 pólizas 
suscritas.

PREVISIONES PARA EL 89

Ballesteros destacó una vez 
más la importancia que para Se- 
govia tendría la apertura del 
mercado comunitario a los pro
ductos del porcino español, co
mo consecuencia del programa 
de erradicación de la peste por
cina africana en el que el minis
terio invirtió 15.000 millones de 
pesetas.

Con respecto a las pautas pa
ra el año 89 —marcado a nivel 
general por la presidencia co
munitaria española— destacó 
para Segovia dos lineas funda
mentales de actuación:

La divulgación del reglamen
to 808 para la mejora de estruc
turas agrarias. Un programa di
rigido a cualquier tipo de obra y 
mejora que realicen las familias 
en sus explotaciones y al que se 
puede acoger toda la provincia 
hasta con un 55 por ciento de 
subvención.

La potenciación del sector 
agroindustrial «que debe re
plantearse su incipiente activi
dad y dar un verdadero empujón 
a las industrias derivadas de los 
productos agrarios». A este res

pecto destacó el hecho de que 
actualmente Segovia sólo trans
forma el 4 por ciento del porcino 
que cria.

Como dato preocupante de 
cara al futuro, se refirió a la 
propiedad y partición de la tie
rra: «Si no remediamos el pro
blema, en el año 2.001 sólo el 18 
por ciento de la tierra será pro
piedad de los profesionales del 
campo. El 82 por ciento restante 
estará en manos de sus familia
res o de oriundos del lugar que 
vivan fuera de la provincia. Esto 
se podría solucionar con una 
segunda concentración parcela
ria realizada con criterios gana
deros, de forma que lo poco o 
mucho que tenga un agricultor 
esté en una unidad de superficie 
y el resto del patrimonio de her
manos o parientes esté próximo 
si lo desea. Esto unido a una 
cualificación del agricultor y a 
una racionalización de la heren
cia».

El director provincial de Agri
cultura no quiso ser alarmista 
respecto a las previsiones de 
mala cosecha debido a la sequía 
reinante. A este respecto afirmó 
que el mes de febrero es el más 
seco del año y el que registra 
las mayores heladas. La situa
ción anormal se dio en el mes 
de noviembre por la escasez de 
lluvias que se unió a las malas 
labores del mes de octubre: no 
se pudieron alzar las tierras, se 
destruyeron rastrojos por la 
quema, las plantas no han ger
minado y queda saber qué pasa
rá cuando lleguen las primeras 
lluvias. En cualquier caso la 
agricultura se resuelve en Sego
via desde San Isidro (15 de ma
yo) a San Antonio (13 de junio). 
Hasta ahora las muestras no 
son evidentemente las mejores 
pero aún no podemos ser alar
mistas ni triunfalistas».

A.T.

Próxima apertura 
de una oficina 
de «Viajes Halcón» 
en Segovia

* ‘ V iajes H alcón ” es el nomb re de 
la nueva agencia de viajes que se va 
a ubicar en la calle del Marqués del 
Arco de nuestra capital, bajo la di
rección de Carlos González Rivas y 
el ascsoramicnto de M.a Dolores 
Loranca como relaciones públicas. 
Con motivo de la inauguración de la 
oficina de “Viajes Halcón” en 
Segovia, el próximo día 21, habrá 
un cóctel en los salones del hotel 
“Los Arcos” al que asistirá José 
Luis de Andrés Mondo, director 
general de “Viajes Halcón, S.A.".

M.C.D. 2022
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AGENDA
| - CALSiWDARlO^

PARA MAÑANA

Sábado 18 de febrero

Van 49 días, faltan 316.
Sol: De 8,5 a 18,53 horas

Santos: Simeón, Flaviano, 
Eladio y Claudio.

| PENSAMIENTO |

«Sobre el cimiento de la nece
dad no asienta edificio ningún 
discreto» (Cervantes).

(FARMACIA | 
DE GUARDIA |

Barbero de la Serna. José Zo
rrilla, 45.

I COPON I 
DECIEGOS | 

45828
El premio mayor es de 2.500.000 de 
pesetas a un único cupón de cada 
serie; la terminación de cuatro cifras 
se paga a 50.000, a los nueve cu
pones de cada serie; la de' tres, a 
5.000, a los 90 cupones de cada 
serie; la de dos, a 500, a los 900 
cupones de cada serie; la de una, 

a 100 pesetas.

En Segovia
En la tarde de ayer

Presión atmosférica: 681,5 
Viento del O-NE 
Temperatura máxima: 16,6

En la mañana de hoy

Presión atmosférica: 681,5
Viento del E
Temperatura mínima: 0,2
A las 7: 2,2

En España
Los cielos despejados en casi 

todas las regiones y las tempe
raturas diurnas altas para esta 
época del año continuarán sien
do mañana sábado las notas 
dominantes del tiempo, informó 
a Efe el Instituto Nacional de 
Meteorología. .

Se registrarán intervalos nu
bosos en Galicia y Cantábrico 
occidental, donde se podrán dar 
algunas precipitaciones. Tam
bién habrá riesgo de algún chu
basco aislado en Canarias. En el 
resto del país predominio de los 
cielos despejados.

Los vientos serán moderados 
del suroeste en Galicia y Cantá
brico occidental, con alguna 
racha fuerte en Finisterre. Las 
temperaturas no experimenta
rán cambios, excepto en Cana
rias donde subirán ligeramente.

Lea Vd.

EL MEUlITáBO DESEGOm

expo sic io nes I
EN Et TORREON DE LOZOYA 

(Obra Cultural de la Caja 
de Ahorros)

Grupo Taller. Ramón García, 
Pablo Bayo, Javier Frutos, J. 
Luis Fraile Merino y Luis Gon
zález Gallego. Hasta el 19 de 
febrero.

José Orcajo, 150 caricaturas 
de otros tantos segovianos. Has
ta el 5 de marzo.

LA CASA DEL SIGLO XV

Mañana sábado, a las 20 ho
ras. se inaugura en La Casa del 
Siglo XV una exposición de la 
pintora árabe, residente en Es
paña, Sohad Lachiri. Artista au
todidacta y de vocación tardía. 
La pintura de Lachiri podría de
finirse como expresionista-naif. 
Se sirve para ello de un sobrio 
dibujo de formas escuetas y de 
un vivo colorido que recuerda el 
de los zocos de su país de ori
gen. Su exposición permanecerá 
en esta sala hasta el 15 de mar
zo.

EN LA SALAUNTURBE

En la sala del Casino de la 
Unión se inaugura mañana una 
exposición de la artista Sofia 
Mingúela Gobernado. Presenta 
esta artista un total de 25 obras 
que representan temas segovia
nos y otros parisinos e italianos.

CINE
Hoy, 7,30 y 10,30, Sala MI

RO, «Pathfinder» (El guía del 
desfiladero). Sala ZULOAGA, 
(ciclo especial), «Los crímenes 
del rosario».

HERMANDAD
DE DONANTES

* DESANGRE

RESUMEN SEMANAL 
del 6 al 12 de febrero 

de 1989
Donaciones Reservas 
efectuadas Banco de 

en la semana Sangre en el 
anterior día de hoy

Unidades Unidades 
de sangre de sangre

O + 24 O + 18
0- 21 O- 6
A 4- 17 A 16
A 2 ' A 3
B + 9 B 4
B- — B
AB * — AB ■
AB 1 AB ___
Total 74 Total 47

GUIA MEDICA 
Y SANITARIA

Dr. JUAN A. CAMPO GUERRAS
OFTALMOLOGO

NUEVO DOMICILIO

A partir del día 3 de febrero

Paseo Ezequiel
González, n.° 28, 

bloque D, portal 5,4.° B
Teléfono 42 63 93

| CULTOS ... |

EJERCICIOS ESPIRITUALES 
PARA HOMBRES Y MUJERES

El lunes próximo se iniciará, 
en la iglesia de San Miguel, una 
tanda de ejercicios espirituales 
organizada por el Apostolado de 
la Oración. Será dirigida por el 
jesuíta padre Luis María Mendi- 
zábal, director nacional del 
Apostolado de la Oración. Los 
horarios serán los siguientes: 
Para señoras, meditación a las 
11 de la mañana y meditación y 
Eucaristía a las 5 de la tarde; 
para hombres, charla y medita
ción a las 8 de la tarde.

| AVISOS |

EDUCACION PARA LA SALUD
. EN LA GRANJA
El miércoles, 22 de febrero, a 

las seis de la tarde, se celebrará 
en el Centro de Educación de 
Adultos de La Granja-Valsaín, 
sito en la Plza, del Matadero s/n 
una charla-coloquio que se en
marca en el programa de activi
dades que este centro desarrolla 
sobre «Educación para la Salud 
y el Consumo». Claudia de San
tos (Coordinadora del M.E.C. 
sobre temas de drogodependen- 
cías) desarrollará el apartado re- 
terido a «Prevención de drogo- 
dependencias desde el medio 
familiar».

Quedan invitadas todas las 
personas interesadas. El tema 
tendrá sucesivas sesiones para 
su desarrollo.

Porque este mes, al comprarte una SEAT TERRA 
en versión cerrada o acristalada, te damos 100.000 Pías; 
mínimo, por tu viejo vehículo. Aunque esté para el arrastre. 
¡Ahí va, que fácil te lo hemos puesto!

as?-.,. SFAT TERRA S
Infórmate en:

MOTOR SEGOVIA, S. A.
Guadarrama, s/n. Pol. Industrial SEGOVJA. Tel.: 43 71 62. 

y sus Agentes en: Turégano, Cuéllar, Cantalejo, Navas de L Asunción, 
Boceguillas, Carbonero el Mayor, Segovia y El Espinar.

; IBEUintóO BE SEGOVU
DECIA HACE 50 AÑOS

ALEMANIA HACE UN IMPORTANTE DONATIVO 
EN LIBROS A LA ESPAÑA NACIONAL

San Sebastián.— Puede calificarse de acontecimiento en 
nuestra cultura el donativo de libros que el Gobierno alemán 
acaba de hacer al Instituto de España para restauración de su 
gran biblioteca.

Una carta del embajador, von Sthorez, al secretario perpe
tuo don Eugenio d’Ors, anunció ayer el envío de los cinco pri
meros cajones de libros, los cuales llegaron al palacio de la Di
putación a media tarde.

Entre el donativo, compuesto de más de seiscientos volú
menes, casi todos en lengua alemana y algunos en castellano 
y francés, figura la edición completa de Goethe, 45 volúmenes: 
«Química teórica», de Nest; el «Atlas Universal», de Moylers; 
«Tratado sobre protocultura germánica», de Schultz: «Historia 
de la humanidad», de Hedder; las obras de Moeriek; «Historia 
del Derecho alemán», de Planitz; el «Santo Tomás», de Busse, 
y otras de gran valor.

[publ ic a c io nes  |
■ RIESGOS GEOLOGICOS»

Se trata de una publicación 
(334 páginas en gran formato) 
del Instituto Geológico y Minero 
de España, en la que se recogen 
las exposiciones presentadas 
por los profesores que participa
ron en Madrid (en noviembre de 
1987) en el I Curso de Riesgos 
Geológicos. En cinco apartados 
se recogen estos trabajos, que 
se inician con exposición de as
pectos socioeconómicos; luego, 
temas relacionados con los ries
gos ligados a la geodinámica in
terna y a la externa, el capitulo 
dedicado a otros riesgos y, fi
nalmente, riesgos geológicos, 
Protección Civil y ordenación 
del territorio. Estudios que com
prenden fenómenos como los te
rremotos, volcanes, erosión, 
inundaciones, dunas, hundi

mientos, riesgos cósmicos y un 
largo etcétera. Los textos se 
completan con abundantes gra
bados, gráficos y fotografías.

EMPRESA DE ENSEÑANZA 
PRECISA

PROFESOR/A 
DE INFORMATICA

EN SEGOVIA
Requisitos:

Titulación mínima FP2 en esta rama
Manejo total del Sistema Operativo 

MS-DOS

1N Conocimiento de paquetes integrados 
de aplicaciones DBASE III, DBASE III 
PLUS, OPEN ACCESS. TRATAMIEN

TO DE TEXTOS, etc.
Interesados presentar CURRICULUM 
VITAE en Infanta Isabel, n.° 13,1.° hasta 
el 23 de febrero. Tel. 42 47 98 de Segovia

¿Publicidad eficaz? 

En EL ADELANTADO

M.C.D. 2022
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La Escuela Taller del
Ayuntamiento finaliza las obras 

en el antiguo fielato del 
Cristo del Mercado

La Escuela Taller del Ayun
tamiento está realizando traba
jos en el antiguo fielato del ba
rrio del Cristo del Mercado que, 
principalmente, consisten en 
acabados interiores y exteriores, 
aseos, instalaciones y entorno. 
En marzo de 1987 ya se ejecutó 
la obra de consolidación del edi
ficio, tanto en la estructura co
mo en la cubierta.

EL MERCADO DE SEGOVIA

SUBIDAS DEL PORCINO Y EL OVINO

Importantes subidas ayer en los ganados de porcino y ovi
no. En el primero el cebo ganó 7 pesetas, 4 las cerdas y 25 los 
lechones por causa de una oferta insuficiente para cubrir la de
manda existente. En cuanto al ovino, por fin se rompe un equi
librio ruinoso para los ganaderos. El lechal de menos peso 
ganó 10 pesetas; el de más peso, 25; 20 pesetas subieron re
cental y pascual, y 10 los grandes.

En el vacuno repetición de precios excepto en terneras de 
leche y pienso que pierden 5 pesetas.

PORCINO:

Pesetas
Cebo selecto .............................................................. 165
Normal ......................................................................... 161
Graso ........................................................................... 161
Cerdas desvieje ................................................... 108-118
Lechones selectos ................................................... 360
Lechones normales .................................................. 350
Canal segunda .......................................................... 215

VACUNO:

Añojos extra ...............   520
Añojos primera ...................................................... 470
Añojos segunda .......................   440
Vacas extra ............................................................ 400
Vacas primera ....................................................... 345
Vacas segunda .................................................... 295
Terneras de leche de menos de 130 kg...........  770
perneras de leche de más de 130 kg................  750
Terneras de pienso extra ................................... 520
Temeros de pienso primera .............................. 495
erneros de vida de cruce charolés ................ 435

1 emeros de vida de cruce pardo .................... 425
•erneros de vida del país ................................... 370

OVINO:

Lechal de 10 a 12 kg.
Lechal de 12 a 15 kg. .
Recental ..................................."
Pascual
Grandes
Ovejas ..

SECt OR AGRARIO:

E®^ada de dos carreras .....................................  
bada de seis carreras .. 23,80

23.30

Como se sabe, los fielatos, 
ubicados a la entrada de las ciu
dades, tenían como misión la de 
recaudar los impuestos y, por el 
momento, el Ayuntamiento no 
sabe, con certeza, la finalidad 
que tendrá una vez rehabilitado, 
aunque se baraja la posibilidad 
de que se destine a sede de la 
comunidad del barrio del Cristo 
del Mercado.

485 
425 
320 
300 
240 

70

PREGUNTAS 
AL GOBIERNO

DE LOYOLA DE PALACIO 
SOBRE LA CONSTRUCCION

DE UN CENTRO
DE EDUCACION PARA 

ADULTOS EN EL POLIGONO 
NUEVA SEGOVIA

La senadora del Partido Po
pular, Loyola de Palacio, ha 
preguntado al Gobierno si pien
sa construir un Centro de Edu
cación para adultos en el polí
gono Nueva Segovia.

La senadora del P.P., dice 
en la explicación de su pregunta 
que «con fecha 15 de julio de 
1988 formulé una pregunta es
crita al Gobierno sobre si pen
saba construir un Centro de 
Educación para Adultos en la 
parcela que, en su día, ofreció 
al Ayuntamiento de Segovia la 
Junta de Castilla y León».

«En fecha 11 de octubre de 
1988, el Gobierno me contesta
ba que “en los créditos presu
puestarios asignados a la Direc
ción General de Promoción 
Educativa no figura partida al
guna para el año 1988 destinada 
a construcción de nuevos edifi
cios...", y más adelante señala
ba que “en el proyecto presu
puestario para 1989 si se ha 
solicitado la habilitación de cré
dito para la construcción, refor
ma, reparación y mejoras de 
centros de educación perma
nente y a distancia no universi
taria. Una vez pase los trámites 
reglamentarios el citado pro
yecto de presupuestos para 
1989, se podría considerar la 
construcción del mencionado 
centro en Segovia..."

HIPOTECAS 
Bajo interés. Toda España.

En 48 horas

CENTRAL 
DE INVERSIONES
Gran Vía, 55, 5.° B. Madrid
91/247.88.87 - 247.88.95

INSTITUTO NACIONAL DE SERVICIOS SOCIALES 
DIRECCION PROVINCIAL

LISTA DE OPOSICIONES 
ALINSERSO

(Oferta Pública de Empleo 1988)
Se comunica a los interesados, que las listas de admitidos 

y excluidos al concurso-oposición de personal laboral del IN- 
SERSO, que fue convocado por Resolucióon de la Subsecreta
ría de Asuntos Sociales de 30 de diciembre efe 1988 (B.O.E. 16/ 
01/89), se encuentran expuestas en los tablones de anuncios 
de la Dirección Provincial del INSERSO, sita en Paseo Conde 
Sepúlveda n.° 1 de Segovia.

El plazo de presentación de reclamaciones contra las mis
mas, finaliza el próximo día 22 de febrero de 1989.

Las pruebas tendrán lugar el día 12 de marzo de 1989, a las 
9 horas de su mañana, en los siguientes lugares:

— INSTITUTO DE BACHILLERATO «ANDRES LAGU
NA», sito en Paseo Conde Sepúlveda, s/n., para las siguientes 
categorías:

Médico Geriatra, Médico Rehabilitador, Médico Gene
ral, Fisioterapeuta, A.T.S. y Asistente Social, Gobernante y 
Auxiliar de Clinica.

— INSTITUTO POLITECNICO DE FORMACION PROFE
SIONAL, sito en C/Avila, 1 (Barrio de La Albuera) para la cate
goría de Camarero Limpiador.

Concierto de la Sociedad Filarmónica

Tel-Aviv Piano Quartet

El segundo concierto del pre
sente año, nos trajo al Tel-Aviv 
Piano Quartet, de Israel, agru
pación formada por violin-viola- 
violonchelo y piano, este último 
servido por Milka Laks, quien 
un 25 de febrero del año pasado 
y en combinación con el violinis
ta David Bartov, nos ofreció un 
recital en esta misma iglesia. 
Como entonces, la temperamen
tal pianista, volvió a quejarse, 
con toda la razón, al igual que 
sus compañeros, del frío, mos
trándose eso sí, elogiosos con la 
belleza del templo. Como no hay 
dos sin tres, prometimos a Mil
ka, que la próxima vez tocaría 
en el deseado teatro Juan Bra
vo, evitándose el mal trago de 
tener que salir a fumar en solita
rio al congelador y tenebroso co
rredor del claustro del Semina
rio.

Comienza el recital con el 
Cuarteto con piano de Gustav 
Mahler, compuesto cuando sólo 
contaba 16 años. Sigue con el 
concierto en mi bemol mayor K 
493 de W.A. Mozart, que al 
igual que las otras de la serie 
fue concebido para su uso parti
cular y solaz de sus amigos y 
alumnos, contiene un larghetto 
memorable, delicado y lleno de 
sentimiento. Después del des
canso tuvimos la suerte de escu
char el Cuarteto en la mayor,

Op. 26 de J. Brahms, obra que 
presenta especiales dificultades 
de interpretación, partitura so
bresaliente de su autor, de gran 
fuerza, que discurre impetuosa 
como un torrente, tocada con 
brío, con perfecta sincronía, 
destacando la magnifica labor 
del piano. En esta música se in
tuye el anticipo de armonías 
modernas. Bastaría para el elo
gio del Tel-Aviv Piano Quartet, 
el haber oído la interpretación 
de esa compleja obra, en la que 
el cuarteto ofreció momentos de 
gran hondura, de afinada sensi
bilidad. .La pianista ratificó 
nuestra primera impresión, y 
volvió a hacer gala de su virtuo
sismo, directo y nada efectista, 
de una sobresaliente sonoridad. 
El conjunto estuvo en esta pieza 
insuperable y lleno de matices, 
con un rendimiento singular en 
el segundo movimiento.

La agrupación entretuvo a los 
numerosos asistentes durante 
dos horas, y al final el público 
puesto en pie, premió con una 
gran ovación su espléndido tra
bajo.

REMACHA

(Foto: Peñalosa) -

El 25, fiesta 
de los andaluces 
residentes 
en Segovia

Como viene siendo habitual 
todos los años, los andaluces re
sidentes en Segovia van a cele
brar su fiesta en el transcurso de 
una cena, que tendrá lugar el 
sábado, día 25, a partir de las 
nueve y media de la noche, en el 
hotel «Puerta de Segovia*. Los 
organizadores están progra
mando un buen espectáculo pa
ra esa noche andaluza.

SUCESOS
La Policía Municipal nos da 

cuenta de dos accidentes de 
tráfico que han ocurrido en las 
últimas horas en el casco urba
no de nuestra ciudad:

En la confluencia de las ca
lles Anselmo Carretero y Horte
lanos, un turismo chocó con un 
inmueble. Una persona resultó 
herida grave y otra leve.

En Conde Sepúlveda colisio
naron dos turismos. En esta 
ocasión no hubo que lamentar 
desgracias personales.

M.C.D. 2022
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NAVA DE LA ASUNCION RIAZA

Constructores de la comarca 
se reunieron con la patronal 
de la construcción de Segovia

Primeros pasos para unas nuevas 
normas subsidiarias

Más de cuarenta constructo
res de la comarca de Nava de la 
Asunción se han reunido en 
aquella localidad con el presi
dente de la patronal, Miguel 
Angel García Gil y miembros de 
la junta directiva de la Patronal 
de Industrias de la Construcción 
de la Federación Empresarial 
Segoviana. Estos encuentros 
responden a la política de la pa
tronal de contactar con empre
sarios del sector en distintas zo
nas de la provincia, para lo cual 
ha confeccionado un programa 
de reuniones que pretende abar
car la totalidad del censo em
presarial segoviano.

A la reunión asistieron no so
lamente afiliados a la patronal 
sino empresarios en general, 
preocupados por la variada pro
blemática con que actualmente 
se enfrentan en el desarrollo 
diario de su actividad.

En la reunión de Nava de la 
Asunción los empresarios de la

FUENTEPELAYO

Junta general de la Asociación 
de Pensionistas 

«La Amistad Previsora»
JESUS OLMOS

La Asociación de Jubilados y 
Pensionistas «La Amistad Previ
sora» de esta localidad celebró 
su junta general anual, corres
pondiente, en este caso, al pasa
do ejercicio de 1988.

El acta de la junta general de 
1987, fue aprobada unánime
mente, así como también de las 
cuentas y balance del ejercicio 
de 1988, que íntegramente me
recieron el beneplácito de los 
asistentes.

El turno de ruegos y pregun
tas, resultó muy movido con gran 
cantidad de intervenciones. Se 
trató sobre la posibilidad de pro
gramar actividades en colabora
ción con la Caja de Ahorros, enti
dad benefactora y colaboradora 
con la Asociación, como pueden 
ser la proyección de películas, al

construcción fueron informados 
ampliamente sobre la oferta de 
la patronal en orden a seguros 
colectivos: accidentes laborales 
o enfermedades profesionales, 
asi como de responsabilidad ci
vil.

Igualmente se repasaron di
versos aspectos relacionados 
con la próxima negociación co
lectiva para 1989 que ante los 
recientes acontecimientos entre 
los sindicatos y el Gobierno se 
presenta relativamente proble
mática. Por último, fue exami
nada la problemática local en 
torno al sector (fundamental
mente la falta de planteamiento 
vigente y actualizado que, por 
cierto, el Ayuntamiento de Nava 
de la Asunción viene desde hace 
varios años intentando poner en 
marcha), sugiriendo al tiempo 
distintas directrices con que re
solver los posibles escollos a 
salvar. 

gunas conferencias sobre temas 
interesantes y excursiones, que 
sirvan de solaz y recreo a los so
cios.

A este respecto se acordó rea
lizar una excursión a Valladolid 
en uno de los días de las sema
nas precedentes a la Semana 
Santa con objeto de ver la expo
sición de imagenieria religiosa 
existente en dicha ciudad, com
pletando la jornada con otros ac
tos que se programarán, así 
como viajar a finales de abril o 
mediados de mayo, previo estu
dio y anuncio del mismo, a un lu
gar por determinar.

-Se anuncié por el presidente 
que se cedería el local, salón de 
juegos y biblioteca en su caso, 
cuando-alguna entidad lo solici
tase para realizar alguna activi
dad cultural y sin menoscabo, 
desde luego, para los jubilados y 
pensionistas.

JUAN A. MARQUES

Se celebró en el salón de actos del 
Centro Cultural y Familiar “Nues
tra Señora del Manto" una confe
rencia, sobre cómo se van a redac
tar las Normas Subsidiarias de Ria- 
za, organizada por el Ayuntamiento 
y con la presencia de los técnicos 
que han realizado el proyecto ini
cial, Angel Santos y Vicente Rubio.

Tras una presentación por parte 
del alcalde, Mariano García Mu
ñoz, se comenzó la charla, ante un 
salón repleto de público. En la intro
ducción se contó queel Planeamien
to sirve para resolver problemas 
(cruce de caminos, zonas de cons
trucción, crecimiento" urbano y 
prioridades a la hora de invertir de 
acuerdo con las necesidades).

El proceso de realización de es
tas se inicia con la elaboración de un 
proyecto de acuerdo con el Ayunta
miento, lo que conduce a un Proyec
to de Planificación. Siguen las suge
rencias, que son dadas por todos 
aquellos que lo deseen y tras éstas se 
redacta el proyecto definitivo. A 
continuación se expone al público 
durante un mes en el que cada uno 
podrá realizar las alegaciones que 
contestará el equipo redactor. Con 
las alegaciones aceptadas ya inclui
das se pasa a la aprobación inicial 
por parte del Ayuntamiento y tras su 
remisión a la Comisión Provincial 
de Urbanismo y a su aprobación se 
aprueba definitivamente.

Todavía nos encontramos en la 
primera fase, del que ha salido un 
proyeto inicial. Se comenzó hacien
do un estudio de Riaza, su situación 
y su futuro, paralo cual se partió del 
Plan General de 1956 y las Normas 
Subsidiarias de 1986.

Las conclusiones a las que se 
llegaron fueron queel término terri
torial de Riaza es extenso e impor
tante debido a su situación, separa
da por la N-I del resto de la provin
cia, y que tras la incorporación de 
varios municipios su territorio ha 
pasado a ser complejo y sin definir. 
Además el caso urbano se encuen
tra enclavado en una “península" 
enclavada en la Comunidad de Villa 
y Tierra de Sepúl veda con otra cate
goría y gobierno, lo que ha cortado 
su crecimiento en alguna dirección.

Su clima es frío, de sierra, e 
influido por el Mediterráneo.

Mientras que la población vege
tativa se ha estacionado y tiene una 
media de edad de 50 años, lo que se

puede considerar joven; por otro 
lado se produce una población tran
seúnte de segunda residencia que 
exige un suelo diferente para esta
blecerse y que crece continuamen
te.

La economía ha evolucionado 
del sector primario al terciario 
(servicios), teniendo una gran im
portancia como núcleo turístico en 
el ámbito provincial y supraprovin- 
cial, siendo su nivel económico 
superior a la media comarcal.

Las comunicaciones son impor
tantes con las N-I y N-l 10 actual
mente en ampliación y el acceso por 
ferrocarril, aunque dentro del nú
cleo urbano la red viaria está deses
tructurada y en algunas ocasiones 
para recorrer algunas distancias 
cortas en el barrio residencial es 
necesario dar muchas vueltas.

La captación de agua es insufi
ciente, pero esto se puede solucio
nar con la construcción de la próxi
ma presa de Riofrío. El alcantarilla
do bien extendido tiene el problema 
de que no hay depuradora y desagüe 
en el río. La electricidad y el teléfo
no son suficientes aunque contami
nan la vista aérea. En el tema depor
tivo se detectan insuficiencias.

El suelo urbano se divide en cas
co histórico y el ensanche, no rela
cionados entre sí. El casco urbano 
histórico, se encuentra conservado 
de una manera estética dando una 
gran imagen hacia el exterior y la 
Comisión del Patrimonio-Artístico 
ha dictado la ejecución de un Plan 
Especial para su conservación. La 
N-I le divide y ha producido en el 
barrio de San Juan se haya quedado 
de lado, por lo que se ha creado un 
vial para su integración, seguido de 
la pavimentación de la calle de la 
Iglesia cuando no pase la N-I por la 
localidad. Aquí se encuentra tam
bién la Zona de Huertas con su Plan 
Especial.

El ensanche o zona de segunda 
residencia situado entre la avenida 
del Doctor Tapia, carretera de Rio- 
frío y Camino de Enmedio, ha pro
ducido bolsas de suelo urbano sin 
edificar, por lo que hay suficiente 
suelo urbano para cubrirlas necesi
dades de edificación hasta el año 
2000. Aquí es necesario municipa- 
lizar algunas vías hasta ahora priva
das con el fin de facilitar las comu
nicaciones, ya que la circulación se 
basa en el cruce de la citada avenida 
con la carretera de Riofrío..

El polígono industrial también es 
suelo urbano y se puede construir 

con licencia municipal.
El suelo urbanizable es inferior al 

del 1976, año en el quelo eran hasta 
los montes públicos y en caso de que 
se agote el urbano puede seguir la 
expansión en el acceso de la varian
te al polígono industrial, como des
arrollo de éste, en el terreno éntrela 
avenida y carretera Soria-Plascn- 
cia, como desarrollo del ensanche 
que está a punto de llegar a su límite 
en los depósitos de agua, y por 
último en la continuación de Aranda 
y carretera de Riofrío.

El no urbanizable está dividido 
en varios tipos, y es todo el territo
rio no incluido en lo anterior. La 
parte Este se considera no urbaniza- 
ble especialmente protegido. Aquí 
lo que se pretende es que no se 
construya más para no estropear las 
vistas del pueblo, aunque se man
tendrán las edificaciones actuales.

La zona de naves pasa a ser suelo 
no urbanizable pero en tolerancia 
de uso y calificación con unas nor
mas para evitar la continua cons
trucción de naves sin ningún orden. 
El resto se considera no urbanizable 
común.

SEGOVIA HISTORIA y  LEYENDAS
EL ESCUDO DE SEGOVIA

Nos lo preguntaron en alguna ocasión: ¿Qué significa es^ 
za de mujer que corona el escudo de Segovia. ¿o 
moza segoviana y la leyenda del Acueducto? cuando a la 
Nada de eso. Todo tiene su origen en el siglo X . Alfonso 
muerte de doña Urraca subió al trono de Castilla su pueS 
Vil, primero rey-niño y más tarde llamado «el Empermajura cas- 
bien, en aquel siglo era Segovia cabeza de la Ext, . |g orjiia 
tellana, extendiéndose por el territorio de Castilla esCudo 
sur del rio Duero. De ahi viene la razón de fijar so decabezade 
segoviano esa cara de mujer que simboliza el titu 0 que.
Extremadura, referida a esa parte de nuestra reg ■ 
desde la orilla norte, el título lo ostentaba Soria.

Motor Segovia, S. A.
Polígono Industrial. C/ Guadarrama. 14.
Teléfono 43.71.62
40006 - Segovia Agenteí en.

I CUELLAR: TOMAS AGUADO
1 CANTALEJO: LUIS LOBO
1 TUREGANO: FERMIN HERRERO
1 NAVA ASUNCION JUAN MAESTRO 
■ CARBONERO: TALLERES CARLOS 
■ BOCEGUILLAS: AUTO JOCA. S L. 
V SAN RAFAEL: TALLERES VIMAR V SEGOVIA: TALLERES CONDADO

OFRECIDO POR Auténtica leche pura de las 
mejores vacas de la sierra segovi

2 PREMIOS MASTER DE POPl'l.AKlDA

NORMAL - DESNATADA 
PASTERIZADA - ESTERILIZADA

El alimento más sano
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VALLADOLID

Bocigas no admitirá un almacén radiactivo
en su término municipal

Valladolid. (ICAL).— El peque
ño municipio vallisoletano de Bo
cigas rechazará, con toda proba
bilidad, la oferta que había recibi
do de la Empresa Nacional de 
Residuos (ENRESA) para la ins
talación de un almacén de para
rrayos radiactivos en la locali
dad. Sin embargo, durante la jor
nada de ayer se ofrecieron infor
maciones contradictorias, ya 
que el delegado del Gobierno 
aseguró que ENRESA no había 
hecho tal oferta.

El Ayuntamiento de Bocigas, 
controlado mayoritariamente por 
el Partido Popular, rechazará la 
oferta recibida por ENRESA, se

Un  Mil l ó n  
Set ec ien t as  Oc h en t a  Mil  Razo n es  

Par a  En amo r ar s e 
De Es t e  Au t o mó v il

o 
I
9
5

Si todavía no ha logrado enamorarse definitivamente de un automóvil, ahora tiene la oportunidad 
de hacerlo. ' .

Por Gama: Eligiendocualquierade sus tres modelos, LX„ SYMBOL y TURBO DIESEL, de 1.498,1.585 
y 1.929 c.c., respectivamente.

Por Prestaciones: Beneficiándose de la tecnología Lancia experimentada en el mundo de la alta 
competición. Tecnología ganadora que permite al Prisma alcanzar una velocidad superior a los 185 km/h. 
de forma equilibrada.

Por Equipamiento: Servodirección - Check Panel - Cierre Centralizado - Alzacristales Eléctricos - 
Espejo Exterior Derecho -Tapicería Alcántara, exclusiva Lancia.

Por Confort: Disfrutando de un automóvil en el que todo resulta especialmente acogedor: 
total insonorización, fácil acceso a todos los mandos, confort de 
marcha y motorizaciones potentes y elásticas.

Por Condiciones: Aprovechando unas facilidades pensadas 
para usted. Con una valoración de lujo por su vehículo usado,' 
además de unas condiciones de financiación altamente competitivas. 
En definitiva un trato personalizado.

LANCIA PRISMA SE HACE QUERER
Prisma 1.5 LX 1.498c.c. 80 CV

Prisma SYMBOL 1.585c.c. 108 CV

Prisma TURBO DIESEL 1.929c.c. 80 CV

gún se informó ayer tras la reu
nión que mantuvo el alcalde con 
la práctica totalidad de los veci
nos -alrededor de ciento treinta- 
para informarles por primera vez 
sobre el contenido de unas ne-. 
gociaciones que se habían lleva
do en secreto. La población del 
pequeño municipio vallisoletano, 
próximo a Olmedo, se manifestó 
ayer en contra de este proyecto, 
a pesar de los importantes bene
ficios económicos que aportaría 
al pueblo. Como es sabido, la 
oferta de ENRESA -según el al
calde- incluía el pago de tres
cientos millones de pesetas 
(treinta este mismo año), más 

quince mil pesetas por cada pa
rarrayos que se enterrase-en el 
almacén subterráneo. El alma
cén -o cementerio- debería ins
talarse en terrenos municipales, 
cuya ubicación seria muy próxi
ma a la carretera Valladolid-Ada- 
nero-N-VI.

A pesar del conocimiento de 
estos datos, facilitados por la 
Corporación Municipal de Boci
gas, el delegado del Gobierno en 
Castilla y León aseguró ayer en 
rueda de prensa que ENRESA no 
ha realizado tal oferta a ese mu
nicipio ni a ningún otro de la Co
munidad, de acuerdo con los da

tos que -dijo- había podido con
trastar con la dirección de la pro
pia empresa.

Por otro lado, las asociaciones 
ecologistas de Valladolid han he
cho público un comunicado en el 
que rechazan la ejecución de ese 
proyecto y advierten a la pobla
ción sobre los peligros que entra
ña, si bien éstos se harían notar a 
largo plazo y podrían manifestar
se en el incremento del cáncer de 
piel entre los vecinos de la locali
dad. Estos extremos han alarma
do a la población y han sido de
terminantes para que el Ayunta
miento decidiera rechazar la 
oferta de ENRESA.

La Junta, contra 
la instalación 

de almacenes 
radiactivos 

en la región
Valladolid. (ICAL).— El Gobier

no regional, que celebró ayer su. 
habitual reunión semanal bajo la 
presidencia de José María Az- 
nar, ha hecho público un comu- 
nidado por el que manifiesta que 
«se opone radicalmente a la ins
talación de cualquier tipo de al
macén de residuos radiactivos 
en el ámbito territorial de la Co
munidad Autónoma». Asimismo, 
ha dado a conocer las actuacio
nes llevadas a cabo en relación 
con la quema de residuos sólidos 
en Burgos y, por otro lado, ha 
aprobado una inversión de cien 
mil millones para carreteras en 
los próximos cinco años.

La Junta de Consejeros de 
Castilla y León fue informada 
ayer sobre la posibilidad de que 
se instale en Bocigas (Valladolid) 
un almacén de pararrayos ra
diactivos, con una importante 
oferta económica por parte de 
ENRESA (Empresa Nacional de 
Residuos) al Ayuntamiento de 
esa localidad.

El Gobierno autónomo, según 
informa la Oficina del Portavoz, 
no ha tenido ningún informe ofi
cial al respecto, aunque sí una 
comunicación por parte de los 
concejales de Bocigas, del Parti
do Popular. Y aunque la Junta no 
tiene competencias en esta ma
teria, sí tendría que autorizar las 
obras que se llevarán a cabo -en 
su caso- a través de la Dirección 
General de Minas. En este senti
do, el Gobierno regional ha mani
festado que se opone a la insta
lación de «cualquier tipo de al
macén de residuos radiactivos 
en el ámbito de la Comunidad 
Autónoma, sea Aldeadávila o 
Bocigas».

RESIDUOS TOXICOS 
EN BURGOS

José María Aznar remitió el pa
sado 7 de septiembre una carta 
al presidente del Gobierno vas
co, José Antonio Ardanza, en la 
que le informaba sobre las actua
ciones irregulares llevadas a 

¡ cabo por dos vecinos de Portu- 
galete en los páramos de la pro
vincia de Burgos, procedían a 
quemar los residuos tóxicos de 
empresa del País Vasco. En esa 
carta, de la que informó ayer la 
Oficina del Portavoz de la Junta 
Aznar solicitaba a Ardanza que 
«cursase las indicaciones opor
tunas a los servicios correspon
diente de su Gobierno».

i . La Junta dio a conocer ayer la; 
, actuaciones llevadas a cabe 

desde julio de 1988, en relaciór 
con la quema de residuos sólido; 
en la provincia de Burgos, er 
Poza de la Sal y Masa. A raíz dt 

. esas actuaciones se han llevadc 
a cabo las diligencias judiciale; 
correspondientes, que han cul 
minado con la detención de lo: 
individuos que procedían a I; 
quema de chatarra y a la tramita 
ción de las sanciones correspor 

j dientes, materias en las que I 
Junta no tiene competencias e; 
pecíficas.

M.C.D. 2022
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Compás de espera en el 
conflicto afgano

Islamabad.— La oposición af
gana continuó ayer sus reunio
nes en Rawalpindi, cerca de Is- 
lamabad, para tratar de formar 
un gobierno provisional y com
batir unida contra el régimen 
comunista de Kabul.

El único avance que se produ
jo ayer fue el regreso a la «Shu- 
ra» (asamblea) del moderado. 
Sibgatulla Muyadidi, pero toda
vía no hubo acuerdo con los ocho 
grupos chiles apoyados por Irán, 
dijo un portavoz afgano a «Efe».

«Ellos pueden participar en la 
«Shura» si acuden como un sólo 
partido, no si vienen como sec
tas», añadió la misma fuente, 
cercana al partido suní que diri
ge el integrista radical Gulbudin 
Hekmatvar.

Los chiles desean contar con 
100 delegados en la «Shura», 
pero los cuatro grupos integris- 
tas suníes imponen su opinión 
en la Alianza de los siete parti
dos apoyados por Pakistán y só
lo les conceden 60 en total, 
igual al número que tienen cada 
uno de ellos.

La «Shura» celebró ayer dos 
sesiones con 440 delegados (60 
por cada grupo suní) y 20 inde
pendientes para avanzar en la 
formación del gobierno provi
sional, que preparan solos los 
suníes, presidido por el radical 
Ajmed Shah.

Un portavoz afgano confirmó 
a «Efe» que varios comandantes 
«muyaidin» han abandonado ya 
Rawalpindi, donde la oposición 
afgana se reúne desde el viernes 
pasado, para regresar a sus po
siciones en las montañas y lu

char contra el Gobierno de Na- 
jibullah.

Pero aseguró que dejaron a 
sus representantes en la «Shu
ra», y negó que haya enfrenta
mientos entre líderes políticos y 
los comandantes que dirigen los 
grupos de «muyaidin».

Lo cierto es que ayer, un día 
después de que haya finalizado 
la retirada soviética de Afganis
tán, los «muyaidin» han lanzado 
nuevos ataques contra diversas 
ciudades afganas y, al menos, 
han caído cuatro cohetes en 
Kabul, informó la televisión pa
quistaní.

Si la oposición sigue comba
tiendo dividida les resultará 
mucho más difícil vencer al 
Ejército de Kabul, bien pertre
chado con el material que les 
han dejado los soviéticos, afir
man los comentaristas.

Los esfuerzos de las autorida
des paquistaníes y del vicepri- 
mer ministro iraní, Ali Reza 
Moayari, que lleva casi una 
semana en Islamabad, para 
acercar a los distintos grupos, 
han resultado inútiles.- Efe.

Acusado de escándalo financiero 
un amigo de Mitterrand

París.-La Justicia francesa ha acusado a Roger Patrice Pelat, íntimo 
amigo del presidente Fran^ois Mitterrand, de haberse aprovechado de 
información confidencial para beneficiarse de la adquisición por parte de 
Francia, de la empresa norteamericana Triangle.

La comisión francesa que controla las actividades bursátiles descubrió 
a principios de año que Pelat había comprado 7.000 acciones de Triangle 
antes de que fuera adquirida por la empresa estatal de aluminios francesa, 
Pechiney.-Efe.

Este fin de semana

La CE y EE. UU. mantendrán reuniones 
para frenar la «guerra de las hormonas»
Bruselas.- Dos comisarios eu

ropeos mantendrán este fin de 
semana, en Washington, contac
tos con representantes de la Ad
ministración estadounidense 
para tratar de solucionar los dis
tintos conflictos comerciales ac
tualmente abiertos, en particular, 
el referido a la «guerra de las hor
monas».

El titular de Agricultura de la 
CE, Ray Macsharry, y el de Rela
ciones Exteriores, Frans Andries- 
sen, tienen previsto entrevistar
se, entre hoy y mañana, con los 
secretarios estadounidenses de 
Agricultura, Clayton Yeutter y de 
Comercio, Robert Mosbacher, 
así como con la representante 
especial para Asuntos Comer
ciales, Carla Mills.

Las conversaciones girarán en 
torno al conflicto de la carne con 
hormonas, que volverá a ser tra
tado por los ministros de Asun
tos Exteriores de «los doce», el 
lunes próximo, en Bruselas.

El objetivo de los negociado
res europeos es evitar que se ge

neralice una guerra comercial 
que, hasta el momento, ha pro
vocado a ambas partes perjui
cios por valor de 200 millones de 
dólares.

Estados Unidos ha respondido 
al embargo que la CE decretó, a 
principios de año, sobre las im
portaciones de carne de vacuno 
tratada con hormonas del creci
miento, con la imposición de un 
arancel del cien por cien sobre 
determinadas exportaciones 
agroalimentarias de la CE.

De acuerdo con los resultados 
de las conversaciones de Was
hington, «los doce» decidirán, el

EN POCAS LINEAS
ISRAEL: En vísperas de un 
paro de 72 horas en los territorios 
árabes ocupados, soldados del 
Ejército israelí dieron muerte a un 
palestino en Naplusa, y detuvie
ron en esa ciudad cisjordana y en 
Hebrón a más de 130 activistas.

VENEZUELA: El duro plan de 
ajuste económico anunciado el 
júeves por la noche por el presi
dente venezolano, Carlos Andrés 
Pérez, que apenas lleva dos se
manas en el poder, se ha conver
tido en una prueba de fuego para 
la popularidad del dirigente.

NICARAGUA: La jefatura de la 
Resistencia Nicaragüense (RN) 

día 20, si aplican o no las contra
medidas propuestas para las im
portaciones de nueces y frutas 
desecadas procedentes de Esta
dos Unidos.

A pesar de la falta de resulta
dos del último Consejo del GATT 
(Acuerdo General sobre Comer
cio y Aranceles), celebrado el dia 
nueve en Ginebra, donde los es
tadounidenses se opusieron a la 
constitución de un grupo de ex
pertos para examinar la legalidad 
de sus represalias, en círculos 
comunitarios se habla de «nue
vas sugerencias» de Washington 
como solución al conflicto.-Efe 

acogió ayer «con satisfacción» el 
acuerdo de El Salvador, suscrito 
el martes por los cinco presiden
tes centroamericanos, y pidió el 
comienzo de conversaciones tri
partitas con la oposición cívica 
interna y el Gobierno de Mana
gua.

ESTADOS UNIDOS: Los re
presentantes de la empresa pri
vada estudiaron ayer solicitar 
que la Guardia Nacional se haga 
cargo del control de las calles de 
Washington ante la escalada de 
violencia armada que convirtió a 
esta ciudad en la más sangrienta 
del este país.
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Borrell quiere armonizar el sistema 
fiscal de Canarias

Santa Cruz de Tenerife.— El 
secretario de Estado de Hacien
da, José Borrell, afirmó ayer 
en Tenerife que el Gobier
no pretende mantener las «es
pecificidades» canarias con el 
régimen de puertos francos, el 
libre comercio y una imposición 
sobre el consumo «muy bajos», 
así como modernizar el sistema 
fiscal del archipiélago, que con
sideró «arcaico».

Borrel dijo, en rueda de pren
sa, que en Canarias se pagan 
cinco veces menos impuestos 
indirectos que en el resto del Es
tado y aseguró que esta situa
ción «no me parece mal; es un 
hecho objetivo».

Añadió que el actual sistema 
fiscal de Canarias permite «mu
cho fraude fiscal», no favorece 
la inversión y es «difícilmentei 

Se ahorca un funcionario de la 
Delegación de Hacienda de Jaén

Jaén.— Un funcionario de la Delegación de Hacienda en Jaén, 
de quien sólo ha facilitado sus iniciales, L.G.C., y que contaba 58 
años de edad, ha aparecido ahorcado en la puerta de unos servicios 
situados en la segunda planta de la sede de dicho organismo en 
esta ciudad.

Según informaron hoy fuentes policiales, el cadáver fue encon
trado por una limpiadora sobre las seis de la tarde de ayer, 
aproximadamente una hora después de que el fallecido llegara a la 
Delegación, fuera de su horario habitual, ya que trabajaba en el 
Servicio de Inspección por las mañana.

Hasta el momento se desconocen los motivos que pudieran 
haberle impulsado a tomar esta decisión, aunque sus compañeros 
comentan que padecía depresión.— Efe

compatible» con el modelo de la 
Comunidad Europea, por lo que 
aludió a la necesidad de moder
nizar el sistema sin incrementar 
la carga impositiva y respetando 
las peculiaridades del archipié
lago.

Después de reunirse con re
presentantes de los municipios 
canarios y las organizaciones 
empresariales, sindicales y de 
agricultores de las islas, Borrell 
dijo a los periodistas que estos 
objetivos se pueden lograr «de 
muchas maneras».

Expresó su satisfacción por el 
hecho de que sus interlocutores 
se hubieran mostrado dispues
tos a hablar sobre la posible 
aplicación en Canarias de un sis
tema de imposición indirecta 
que permita la introducción de 
un impuesto «tipo IVA», respe

tando a la vez las peculiaridades 
canarias.

En relación con el conflicto 
planteado por la suspensión del 
desarme arancelario, Borrell 
reconoció que el Gobierno cana
rio «tiene razón» cuando argu
menta que la reducción de los 
arbitrios debe ser ordenada por 
el Ejecutivo del Estado, pero 
consideró que la Administración 
Central ha ejercido esa compe
tencia que le corresponde cuan
do aprobó la Ley Orgánica del 
Trabajo de Adhesión a la CE, 
que establece el desarme aran
celario. «La norma que teníamos 
que hacer ya la hemos hecho», 
agregó.

Aseguró que, si los problémas 
para aplicar el desarme por 
parte del Gobierno canario son 
de carácter técnico, el Gobierno 
del Estado está dispuesto a 
prestar su «máxima colabora
ción» para encontrar una solu
ción.

Recordó que la Comunidad 
Autónoma únicamente se en
carga de gestionar la recauda
ción de los arbitrios insulares, 
que es recibida por los Cabildos, 
y estas corporaciones entregan 
parte de lo recaudado a los 
ayuntamientos canarios.

Preguntado sobre si pensaba 
que se solucionaría el conflicto 
tras su visita a Canarias, Bo
rrell dijo que «no soy ni tan op
timista ni tan ambicioso», y se
ñaló que «si este viaje sirve para 
que haya menos pasión en Ca
narias y menos indiferencia en 
la Península, habrá servido para 
mucho».- Efe.

«La Iglesia de la Cienciología» 
investigaba al juez Honrubia, 

a una diputada y a un periodista
Madrid.— El juez José María 

Vázquez Honrubia, titular del 
Juzgado de Instrucción número 
21 de Madrid y encargado del 
sumario contra la «Iglesia Inter
nacional de la Cienciología», ha 
abierto diligencias contra el abo
gado de esta secta, José Luis 
Chamorro, y el director de la 
agencia de detectives «Morgan» 
como presuntos autores de los 
delitos de descubrimiento de se
cretos y contra la independencia 
de la autoridad judicial.

Durante un registro ordenado 
por el juez en los despachos pro
fesionales de los dos implica
dos la Policía descubrió tres do
siers que, con el titulo «Agentes 
muertos», recogían datos ex
haustivos de la vida privada del 
propio Vázquez Honrubia, de la 
diputada Pilar Salarrullana y del 
periodista Pepe Rodríguez. Tan
to el periodista como la diputada 
han anunciado que presentarán 
sendas denuncias contra la cita
da secta religiosa por la viola
ción de su intimidad.

Según informaron fuentes ju
diciales, los referidos documen
tos incluyen datos personales y 
familiares, fotos, matrículas de 
coches, extractos de cuentas 
bancarias, préstamos y todo tipo 
de referencias a la vida privada 
y profesional del juez, la diputa
da y el periodista.

Pilar Salarrullana, que se ha 
destacado en la lucha contra las 
sectas religiosas y propició la 
creación de la comisión parla
mentaria para su estudio, testi

ficó ante el juez que todas las in
formaciones que se recogen en 
su dosier son ciertas. Además 
de los datos de su vida privada, 
se incluyen recortes de prensa 
con las declaraciones que ha 
realizado a los medios de comu
nicación sobre la iglesia de la 
Cienciología y la secta Moon. A 
las referencias periodísticas, al
gunas de ellas traducidas al in
glés, se acompañaban comenta
rios sobre la necesidad de «eli
minar» a la diputada.

El periodista Pepe Rodríguez 
es asiduo colaborador de la re
vista «Interviú» y, como experto 
conocedor de las sectas religio
sas, compareció a título infor
mativo en la citada comisión 
parlamentaria.

Los dosiers requisados fueron 
elaborados por la agencia de de
tectives «Morgan» por encargo 
del abogado defensor de la 
«Iglesia Internacional de la 
Cienciología». Las acciones po
liciales ordenadas por el juez 
fueron desarrolladas el miérco
les en Barcelona y ayer en Ma
drid. Vázquez Honrubia tomó 
declaraciones al director de la 
agencia de detectives y al abo
gado de la secta quienes han 
quedado libres a la espera de 
que el juez decida en los próxi
mos dias sobre su situación pro
cesal . El juez ha abierto también 
diligencias contra un miembro 
de la secta, detenido ayer por la 
tarde, acusado de ser el presun
to responsable de la investiga
ción llevada a cabo por la agen
cia de detectives de Barcelona.

w
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UGT y CC. 00. piden un incremento 
salarial del 7 por ciento

Madrid.— Los sindicatos 
UGT y CC.OO. estiman que por 
el momento es inviable un 
Acuerdo Interconfederal (AÍ) 
con la CEOE y anunciaron tras 
su reunión de ayer que han pac
tado un documento que contiene 
orientaciones para la negocia
ción colectiva, en la que pedirán 
incrementos salariales del 7 por 
ciento.

Los sindicatos también piden 
una revisión salarial que actúe 
sobre la diferencia que pudiera 
existir entre la inflación prevista 
y la real a finales de 1989, una 
jornada laboral de 37 horas para 
a medio plazo ir hacia las 35 y la 
fijación de un salario mínimo de 
convenio de 58.000 pesetas 
mensuales.

Asistieron a la reunión los se
cretarios de acción sindical de 
UGT y CC.OO., Apolinar Rodrí
guez y Agustín Moreno, respec
tivamente, acompañados por 
sus homólogos de federaciones 
que agrupan a grandes sectores 
de producción como los del Me
tal, Textil, Construcción o Alir 
mentación.

Respecto a la propuesta del 
presidente de CEOE, José Ma
ría Cuevas, para iniciar un pro
ceso de negociación dentro de 
un Al entre sindicatos y empre
sarios, Rodríguez y . Moreno 
coincidieron en que por el mo
mento, éste no es viable, y afir
maron que creen que es una 
trampa «donde no vamos a 
caer».

Recordamos ambos las reu
niones mantenidas a este efecto 
el pasado 15 de septiembre, 
donde ofrecieron un protocolo 
con propuestas a los empresa
rios para iniciar un Al, «tema 
—dijo Rodríguez— frustrado 
por los empresarios que estaban

apoyando totalmente el Plan de 
Empleo Juvenil del Gobierno*.

Ambos dirigentes sindicales 
señalaron que próximamente di
rigirían una carta a José María 
Cuevas, señalándole su parecer 
respecto a la propuesta empre
sarial de iniciar conversaciones 
para un Al.

Los dos sindicatos conside
ran, por otra parte, que la pro
puesta de la patronal de una ne
gociación colectiva basada úni-

camente en la revisión salarial 
«es el atentado más grave rea
lizado en los últimos años contra 
la negociación colectiva», pues 
queda vacía de contenido y te
mas como la productividad, los 
derechos sindicales, la forma
ción profesional o la jornada de
ben pactarse dentro de los pro
pios convenios.- Efe.

EN POCAS 
LINEAS

Una especie de «dado» de 
hormigón, de 80 toneladas de 
peso, coronará una escultura gi
gante del artista vasco Agustín 
Ibarrola en la localidad vizcaína 
de Portugalete. Las característi
cas de esta pieza obligarán a 
unas condiciones especiales de 
traslado y colocación en el con
junto escultórico, de más de 12 
metros de altura y que ha sido 
encargado por la Diputación Fo- 
ral de Vizcaya para situarlo en un 
«nudo» de carreteras.

Enagás, compañía del INH, 
obtuvo en 1988 unos beneficios 
de 710 millones de pesetas, lo 
que supone un incremento del 21 
por ciento respecto a los 585 ob
tenidos en el año anterior, infor
mó ayer la empresa. El 
«cash-flow» (beneficios más 
amortizaciones) fue de 13.298 
millones de pesetas, casi un 40 
por ciento superior al de 1987 y la 
facturación ascendió a 64.500 
millones de pesetas, un incre
mento del 18 por ciento.

El sector textil 
parará ante el fracaso 
de las negociaciones

Madrid.- Las centrales UGT y 
CC.OO. mantienen su convoca
toria de paros en el sector textil 
para los días 28 de febrero y 8 de 
marzo, tras un nuevo fracaso en 
las negociaciones del convenio 
colectivo del sector, dijeron ayer 
en rueda de prensa responsa
bles sindicales de la mesa nego
ciadora.

En la reunión celebrada ayer 
entre los responsables sindica
les y los representantes de la pa
tronal, ésta ha ofrecido un incre
mento salarial del 5 por ciento, 
medio punto más que en la últi
ma reunión. Esta cantidad, se
gún los sindicatos, es insuficien
te, ya que tanto UGT como 
CC.OO. piden un incremento sa
larial del 7 por ciento para las di
ferentes categorías, un 10 por 
ciento de incremento para el sa
lario mínimo intertextil, más una 
revisión salarial sobre el Indice 
de Precios al Consumo (IRC) real 
que se produzca a finales de 
1989,-Efe

bolsa de madrid
COTIZACIONES DE HOY

La Bolsa madrileña ha experimentado hoy una baja de 1,15 
puntos, por lo que su indice general ha quedado establecido 
en 273,20 puntos.

En la semana el índice general ha bajado 6,06 puntos, 
según informa Efe

La sesión bursátil de hoy se ha centrado especialmente en 
un goteo continuado de bajas y repeticiones de cambios.

La mayoría de los grupos han registrado retrocesos en sus 
índices sectoriales y superaron sus cambios de inversión y 
comunicaciones. Este último ha debido su alza a los 0,75 ■ 
puntos de Telefónica.

En petróleos, Española baja 2 y Petromed 3.
Fecsa y-Sevillana 0,75, Penosa 0,25, Iberduero 0,50. Gas 
Madrid sube 5, Hidrola 1,25. Gesa y Cantábrico repiten 
cambios.

En metálicas básicas, Acerinox baja 15, Española del Zinc " 
6 y Nueva Montaña 0,50. Felguera sube 1,50.

En materiales de construcción, Asland y Financiera repi
ten cambios. Cristalería baja 12, Valderrivas 10, Valenciana 
20, Uralita 1,50.

En químicas, Cros sube 1,50. Aragonesas baja 10.
En metal mecánica, Sistemas Af baja 2, Tubacex 1,50.
En construcción de maquinaria, Ib-Mey baja 10. Amper 

sube 5. .
En automóviles, Bendix cotiza 490 descontando su divi

dendo. Tudor baja 1, Citroén 5. San tan a repite cambio. 
Nissan sube 0,50.

En alimentación, Koipe sube 2. Elosúa baja 5, Tabacalera j 
9. Ebro y Azucarera repiten cambios.

En papeleras, Ence y Unipapel repiten cambios. Navarra 
baja 1, Española 2 y Sarrio 3.

En autopistas, Acesa sube 0,50 y Saba 25. Europistas baja 
0,50.

En seguros, Mapire sube 2 y Fénix baja 40.
En inmobiliarias, Metro, Vacesa y Urba Metro bajan 5 y 

Vallehermoso 7. >
En bancos, BBV baja 8, Central y Banesto 10, Hispano y 

Popular 5 y Santander 9. Exterior sube 5.

Sigue sin 
controlarse 
el incendio 
de «El Pinar», 
en La Rioja

~| SUCESOS [
ESPAÑA

UN POLICIA MUNICIPAL DE GERNIKA 
SE SUICIDA MIENTRAS CONDUCIA

Bilbao.— Un policía municipal de Gernika se suicidó en la 
madrugada de ayer, en el centro de Bilbao, disparándose un 
tiro en la boca mientras conducía un coche particular y era 
perseguido por una patrulla de la Policía Municipal, informa
ron fuentes oficiales.

El policía municipal, Fernando Díaz Bengoa, de 32 años, 
estaba en tratamiento psiquiátrico, indicaron las fuentes.

Estas fuentes precisaron que el fallecido, Fernando Díaz 
Bengoa, tenía prohibido por los mandos de la Policía Munici
pal de Gernika portar armas mientras estuviese en tratamien
to.

Dichas fuentes señalaron que la noche del miércoles, sin 
embargo, Fernando Díaz sustrajo una pistola Astra con su 
cargamento del armero de la Policía Municipal de Gernika y 
huyó en un vehículo, probablemente de su propiedad, un 
«Talbot 150».

Al tener conocimiento de este hecho la Policía dio aviso a 
la Comisaria de la Ertzaintza de Gernika del suceso, quien a 
su vez comunicó a la sala del 091 del Cuerpo Nacional de 
Policía sobre las 23,20 horas de la noche del miércoles.

Hacia las 3,20 de la madrugada, unidades radio-patrulla 
del 091 observaron al coche conducido por el fallecido en las 
cercanías de la Plaza de España, de Bilbao, en dirección a 
Arenal, por lo que emprendieron su persecución.

Según dichas fuentes, al ponerse a la altura del vehículo 
conducido por Fernando Díaz e intentar interceptarle, el 
fallecido sacó el arma y se disparó un tiro en la boca, sin 
frenar la maróha del vehículo, que se estrelló contra el edificio 
de un banco.

DETENIDO POR ROBAR CON UNA PISTOLA 
MEDIO MILLON DE PESETAS EN UNA PARTIDA DE CARTAS

Barcelona.— Antonio Pedrero Beltrán, de 47 años, fue 
detenido el miércoles en la localidad de Arenys de Mar 
(Barcelona) como presunto autor del robo de medio millón de 
pesetas en una partida de cartas utilizando una pistola de 
fogueo, informó ayer el Gobierno Civil de Barcelona.

El robo se produjo el pasado día 20 de enero en Arenys de 
Mar en el transcurso de una partida de naipes en la que 
participaban seis vecinos de esta localidad.

Pese al tiempo transcurrido desde entonces, la denuncia 
de los cinco perjudicados no se realizó hasta la tarde del 
miércoles. Media hora después, la Guardia Civil detuvo a 
Antonio Pedrero, a quien intervino el arma, pero no el dinero 
sustraído.

Logroño.— El incendio fores
tal declarado en la tarde de ayer 
en el paraje «El Pinar», del tér
mino riojano de El Rasillo, sigue 
sin ser controlado, aunque no ha 
ido a más, según informó a pri
meras horas de esta mañana la 
Dirección General de Montes de 
La Rioja. .

La mayor parte de los efecti
vos técnicos y personales de la 
Comunidad Autónoma, junto 
con los de Bomberos de Logro
ño, Protección Civil, Guardia Ci
vil y vecindario de los pueblos 
próximos, ha seguido durante la 
noche intentando que el fuego 
no avanzase más.

Aunque, según las mismas 
fuentes, se ha conseguido que 
no se ampliasen los diversos 
frentes surgidos en vaguadas y 
laderas, el viento ha dificultado 
los trabajos por lo que no se 
puede afirmar, a estas horas, 
que esté extinguido, ni contro
lado.

El incendio fue detectado ha
cia la una de la tarde de ayer, en 
el paraje «El Pinar», una de las 
dos masas de pinos silvestres 
más importante de toda La Rio
ja, con unas 500 hectáreas, en
tre los Montes Butrones y el Al
to San Cristóbal, de 1.100 a 
1.600 metros de altitud, en la 
sierra de Cameros, en los limi
tes con Soria.- Efe.

DETENIDO UN DELINCUENTE 
QUE INTENTO ATRACAR A UN POLICIA

Madrid.— Salomón Castro González, de 28 años, fue 
detenido la noche del miércoles, después de ser herido de 
bala en un pie cuando intentó atracar a un funcionario de 
Policía, informaron ayer fuentes policiales.

El suceso ocurrió sobre las diez y media de la noche en la 
calle Apodaca, cuando el policía, que vestía de paisano por el 
trabajo que tenía encomendado, fue abordado por dos desco
nocidos.

Uno de estos le puso una navaja en un costado, pero pudo 
sacar su arma reglamentaria y efectuar dos disparos al suelo. 
Una de las balas alcanzó a Salomón Castro en un pie, 
informaron las fuentes policiales.

Inmediatamente, los dos delincuentes se dieron a la fuga 
a pie, pero el herido pudo ser alcanzado por el Policía a unos 
cien metros del lugar de los hechos.

El herido fue trasladado en un coche policial hasta e 
hospital Gregorio Marañón, donde los médicos le apreciaron 
herida de bala en el píe izquierdo, por la que tuvo que quedar 

ingresado, bajo vigilancia policial.
La Policía recuperó la navaja que esgrimió el atacante. 

Castro González iba indocumentado en el momento de su 
detención, pero según la identidad que él mismo facilito, 
posee antecedentes por robos y una reclamación. —Efe

EXTRANJERO

ENCONTRADOS 14 CADAVERES EN UN EDIFICIO 

ABANDONADO EN PARIS

Tolón (Francia).— El número de cadáveres encon f 
en las ruinas del edificio que se derrumbó ayer en 0 ’aS 
sureste de Francia, asciende ya a 14, según las u te 
informaciones difundidas ayer por los servicios de re jzar 
Todavía prosiguen las tareas de salvamento para o 
posibles victimas sepultadas aún entre los escom ^s^r¡_ 
desaparecido edificio, clasificado como monumento 1

co nacional. de |a
Por el momento, se desconocen las causas exac .nvegti. 

explosión que motivó el derrumbamiento, aunque los 
gadores creen que pudo ser provocada por un escape antgS

El accidente tuvo lugar en un edificio de cuatro ,eS 
construido en el siglo XVIII y conocido como «L imme^a hapia 
tétes» (La casa de las cabezas), porque en cada venían 

una cabeza esculpida. ____ _________ ——

M.C.D. 2022
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Ayer, en un acto celebrado en 
ei Hotel Puerta Segovia, se llevó 
a efecto la presentación oficial 
dei Club Caja Segovia, de fútbol 
sala y, a su vez, la del patroci
nador —a nivel de material de
portivo y otras ayudas que se 
concretarán en breve—, empre
sa JOMA. Al citado acto acudie
ron invitados representantes de 
distintos equipos de nuestra ca
pital y provincia. En uno de los 
salones del hotel se había insta
lado una exposición con material 
deportivo de la firma patrocina
dora, mientras que se proyecta
ban videos deportivos —tenis y 
fútbol sala—, por los monitores 
instalados.

Minutos antes los informado
res deportivos —también llega
ron compañeros de Madrid—, 
junto con directivos de Caja Se- 
govia, entrenador y capitán del 
equipo, asi como el director co
mercial, Miguel Sevil y el jefe 
de Prensa de Joma Sport, Javier 
Martínez, ofrecieron informa
ción sobre los pormenores de la 
colaboración entre ambas enti
dades.

Entre los detalles que se ofre
cieron a los informadores, cabe 
recoger el que la colaboración se 
extiende también a la tempora
da próxima y que puede ser 
también económica, en el su
puesto de que el club lleve a 
efecto un gran fichaje y en aque
llas otras circunstancias en la 
que esa colaboración sea nece
sario ampliarla.

Se habló, cómo no, de lo mu
cho que supone para el club el 
conseguir la victoria mañana 
sábado ante el Aquasierra, de 
Córdoba, en el último encuentro 
de la fase de clasificación para 
preparar de la mejor forma po
sible la fase decisiva de la Liga.

¿ZANJADO EL TEMA?
CANCHO

Durante el acto de ayer dialo
gamos con protagonistas depor
tivos que han vivido el problema

Cuando se quiere ayudar 
viví*"08 que nos movemos alrededor de los clubes deportivos, 
dir m<iS 80 a*®una torma el trabajo constante que realizan sus 
ene 1 V°8 P°r encon,rar apoyo. Es una labor que no siempre 
sasUYntra ComPren8|6n y donde las colaboraciones son esca- 
en * 61 deporte' Po^ue mueve grandes cantidades de dinero 
forr? Conlunto, necesita de algo más que las ayudas, que en 
sentid de Cuota8* Puedan prestarle sus socios. En este 
la fir ° queremos destacar el notable esfuerzo realizado por 

c^8 comerclal española Joma Sport, de material deportl- 
gran° aboran<,° con un club segovlano, el cual, a través de un 
reali2eS U9R0 de 8US directivos —como el que en Segovia 
Import80 muchos otros — , lograron llevar al club a cotas 
empreant6S dentro del deporte español. Si el ejemplo de la 
’uera s*8 oledana —Que hay que destacar como se merece—, 
s¡n ta 8t6uldo por otras empresas españolas, el deporte viviría 
tamhiA 38 dl,,cultades, mientras que la Industria nacional 

n 86 beneficiaría de ello.

FUTBOL SALA

Presentación oficial de Joma como
JESUS MARTIN «SUSI*

patrocinador de Caja Segovia

«Lo que ha sucedido en el 
club no hay que considerarlo 
como una batalla. No hay ni ven
cedores ni vencidos y sólo se 
miró por el bien del club. Nadie

Opiniones en torno a las decisiones del club 
tras la dimisión de Juan Montero

puede verse como 
nada».

«Los directivos 
trabajar sobre un

ganador de

han debido 
hecho des-

Fue un acto donde se habló 
sobre todo de deporte, en un 
ambiente distendido y donde la 
cordialidad La pusieron los re
presentantes de la casa Joma 
Sport.

J.M.’

suscitado por el «plante» de los 
jugadores y la posterior acepta
ción de la dimisión del entrena
dor. Por cierto, Juan Montero, 
también estuvo en el acto. Estas 
fueron las impresiones recogi
das:

«Yo creo que quien ha salido 
beneficiado de esta situación 
que se creó, ha sido el club. Está 
clarísimo. No hay más que se
guir su trayectoria y ver el am
biente que ahora hay. Eso es lo 
que se buscaba».

« No es que se haya elegido un 
momento determinado para que 
la situación cambiara, pero la 
derrota de Interviú fue el deto
nante para que las cosas suce
dieran, aunque creo que ello 
debiera haber sucedido al final 
de la primera vuelta».

«Yo volvería hacer lo mismo 
que hice y no hice más que ma

nifestar mi opinión y favorecer a 
un equipo. Y conste que yo nun
ca pedí la dimisión de Juan 
Montero. Creo que en todo he
mos mejorado. Y no estoy dolido 
por la sanción. La Junta Directi
va tomó esa decisión, creo yo, 
por dar una imagen. Me preo
cupa más el club que el dinero».

JUAN MONTERO

«Yo creo que es muy pronto 
para determinar quién ha salido

beneficiado o perjudicado en es
te tema. Ahora bien, mi deseo 
es que quien salga beneficiado 
sea el club».

«Dentro del deporte hay siem

pre cosas como esta, que siem
pre se esperan, aunque nunca 
se desean. Un técnico debe es
tar preparado siempre para to
do».

«A mi nadie me ha echado, he 
sido yo quien decidió irse. ¿Los 
motivos?, Unos se saben, otros 
son mios. Desde mi punto de 
vista y forma de proceder la si
tuación que se propició en el 
club era insostenible».

«No sé donde estaré mañana. 
Seguramente allí donde pueda 
trabajar y quieran que trabaje. 
Considero que el Caja Segovia 
tiene una gran plantilla, más 
equilibrada que la de la pasada 
temporada y con más proyección 
de futuro. Si al término de esta 
campaña se hace una renova
ción de dos o tres jugadores, Ca
ja Segovia puede ser un claro 
aspirante al titulo».

agradable. Porque una cuestión 
que debiera haber sido sólo del 
régimen interno del club, salió 
a la calle y no ha sido nada agra
dable para nosotros».

«Creo que hemos apostado 
por la continuidad. Se han olvi
dado amiguismos, personalis
mos y sentimentalismos y la 
etapa difícil la hemos asumido».

FELIX APANDA

«Opino que quien ha salido 
perdiendo en la actual situación 
ha sido Juan Montero. Pero ten
go esperanzas de que una vez 
que estemos en la A-1, queden 
las cosas claras y Juan quede 
donde se merece».

«Yo dije que si a hacerme 
cargo del equipo porque me lo 
pidieron unos amigos y no me 
encontré con fuerzas para decir 
que no. Lo que les dije a los di
rectivos es que una vez que es
tuviéramos clasificados habría 
que tomar las medidas que con

sideren oportunas, con el fin de 
dejar a Juan Montero donde yo 
creo que se merece».

«La sorpresa para mí fue la 
reunión que realizaron los juga
dores el 27 de enero y lo que allí 
se habló. Considero que los ju
gadores, en una gran parte, no 
llevan razón. Culpan a Juan de 
una falta de entendimiento y 
relaciones humanas, aunque yo 
creo que la interpretación que 
de ello hacen los jugadores es 
errónea. Cuando termine esta 
primera fase, y así se lo dije a 
ellos, mantendremos una reu
nión los jugadores y yo con el fin 
de dejar claros todos estos te
mas».

J.M.*
Fotos: Antonio
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CROSS— Campeonato Nacional de Clubes

Se confirma: La prueba no se televisará 
en directo

La Federación Española, responsable directa 
déla «gestión»

La organización está trabajando al máximo
Nos llevamos una desagrada

ble sorpresa. Porque lo que nos 
espera es que todo un Campeo
nato de España de Cross no ten
ga la presencia en directo de las 
cámaras de la televisión de todos 
los españoles. Sólo en una oca
sión desde que se celebra el 
Campeonato, en Sabadell, y por 
obvias condiciones de estructu
ra, no se televisó. Y ahora nos 
toca a nosotros la «china».

LA FEDERACION: 
«UNA MOMIA» .

En cuantas ocasiones hemos 
dialogado en estos últimos me
ses con los organizadores del 
cross, siempre obtuvimos una 
respuesta positiva en orden a 
que la prueba se iba atelevisar.

e

Las gestiones estaban siendo 
realizadas por la Federación Es
pañola. Mas, y cuando llegó el 
momento de la elección de nue
va junta directiva -se marcha 
Juan Manuel de Hoz, llega Odrio
zola-, volvemos a preguntar si 
ello no incidiría negativamente 
en las gestiones. De nuevo se 
contesta que no, que hay conti
nuidad en esos asuntos. Y no es

Otro palo al deporte
La trascendencia o Intrascendencia en el hecho de que 

Televisión Española no retransmita la prueba del domingo 
todo un campeonato de España—, puede objetivarse te

niendo como base un hecho que es totalmente cierto. Los 
clubes de atletismo en España viven en su mayoría de las 
ayudas de los sponsor. Estos, a su vez, buscan a través de la 
publicidad el retorno, en todo o en parte, de sus medios 
económicos que invierten en clubes y deportistas. Puede que 
el hecho de que la prueba del domingo en Segovia no se 
televise, haga perder a muchos de esos clubes, su sponsor. 
Algo que, a lo que se ve, no preocupa en nada a la Federación 
y le tiene sin cuidado a la misma Televisión que Intenta, con 
la colaboración del C.S.D., que en España el deporte no sea 
«cosa de cuatro». Una y otra cuestión se «dan de tortas». 
Flaco favor le hacen con tal omisión a uno de los deportes 
— base para muchos otros—, que es el atletismo. Puede que 
en España, donde los «trasvases» se suelen hacer a gusto del 
«consumidor», se dé más Importancia a partir de ahora al 
billar y a las carreras de sacos, que a todo un campeonato de 
España de Cross, con 1.500 atletas como participantes.

J.M.a

así. La Federación que preside el 
doctor Odriozola -que no es 
nuevo en la casa, ya que estaba 
de vicepresidente en la anterior 
directiva-, «no sabe y, encima, 
no contesta». En el día de ayer 
nos pusimos en contacto con la 
sede federativa. Preguntamos 
por el jefe de prensa, «no está y 
no vendrá hoy», contestación la
cónica. Quiero hablar con el pre
sidente, «no está ya no vendrá 
hasta el lunes». Y en este «am
plio» diálogo le digo que me pon
ga con la persona responsable 
de la marcha de la Federación en 
ese momento. «Está el gerente». 
«Páseme con él», le digo. «Es 
que el teléfono está mal», me 
contesta, y va a ser difícil». «In
téntelo», le requiero y... se aca
bó. En la Federación Española de

Atletismo, con nuevo equipo de 
gobierno, no saben y, encima, no 
contestan.

PLENO RENDIMIENTO

Y mientras unos cobran por 
estar, otros no perciben nada por 
pegarse las paliza cada día y 
solucionar el más mínimo deta
lle. Sólo así podrá salir bien el

Campeonato, sobre cuyo éxito 
se apuntará un «tanto» la Espa
ñola.

Las inscripciones a la Federa
ción Provincial llegan de forma 
continua. Se espera que más de 
150 clubes y 1.500 atletas, to
men parte en las pruebas. Y si 
hay un equipo claro favorito, éste 
es el segoviano DYC ATLETAS 
UNION.

El pasado miércoles hubo in
formación abierta y concreta de 
los organizadores. Dieron una 
auténtica lección de cómo llevan 
de bien el trabajo. Lógico que el 
tema estuviera centrado en la 
«faena» de la tele, ente que tam
poco ha puesto nada de su parte 
-con el ex diputado por Segovia 
de director, Luis Solana-, y sin 
que en ningún momento hayan 

dicho los motivos por los que no 
se televisa en directo, entende
mos que han fallado de forma la
mentable. No sabemos si habrá 
otras personas que hayan traba
jado en torno a la posibilidad de 
que a última hora la prueba pu
diera ser televisada, pero nos 
consta que tanto el alcalde como 
el responsable del Patronato De
portivo, Julio Navajo, lo están in
tentando de forma continua. Otra 
cosa será que lo consigan.

UN CAMPEON: 
ANTONIO PRIETO

En la citada reunión estuvieron 
presentes los atletas del DyC, 
Antonio Prieto y Juan José Rosa
rio. Con el atleta de Hontoria, es
tuvimos dialogando: .

—No es nada buena la noti
cia de que televisión no esté 
presente.

—Es muy mala. Lo que está 
claro es que el presupuesto de la 
prueba estaba sustentando, en
tre otras partidas, en la publici
dad estática. También es malo 
para los clubes, que dependen 
del presupuesto de esta carrera 
en muchos casos. Es una fatali
dad.

—Si hay una cosa clara es 
que el DyC renovará su título.

—Yo creo que lo tenemos fá
cil. Ten en cuenta que los atletas 
se han dispersado en muchos

clubes, y con la excepción del 
Rodper, creo que los demás no 
pueden inquietarnos. A nivel in
dividual, ya es más difícil pronos
ticar. Hay seis o siete nombres 
que pueden ser los primeros.

—¿Por qué ese puesto dieci
nueve en el Campeonato de 
Europa?

—Ni yo me lo explico. Me en
contré bastante mal sin motivos 
aparentes. Pero no me preocupa 
demasiado. También el pasado 
año quedé en esta misma com
petición en el puesto veintiuno y 
luego hice una buena carrera en 
el de clubes.

—No parece, Antonio, que 
en la nueva Federación las co
sas marchen del todo bien.

—El cambio radical ha su
puesto ya conatos de enfrenta
miento y serán más los que sur

COSAS PARA CONTAR...
Muñoz, exjugador del Avila, posible fichaje 

gimnástico * Jesuitinas jugará 
a las 12 el domingo

Jesuitinas Caja, no ha podi
do, por cuestión de plazos, so
licitar el cambio de horario en 
su partido del próximo domingo 
ante el Manresa, por lo que ju
garán a las 12 de la mañana del 
domingo, coincidiendo con el 
Campeonato de España de 
Cross. Si que intentan cambiar, 
sin embargo, el encuentro que 
habrían de jugar el día de Jue
ves Santo frente al Ado, dispu
tándole el día anterior. El equi
po continúa con una moral alta, 
tras el excelente encuentro, 
aunque se perdiera, que jugaron 
el domingo.

Se celebra el próximo domin
go en el Casino de la Unión, 
plaza de las Sirenas, un encuen
tro de carácter amistoso que 
protagonizarán los equipos del 
Casino y de la Uned. En total 
serán 10 las partidas a jugar. 
Este encuentro es la tercera vez 
que se disputa. Para aquellos 
aficionados que sigan el aje
drez, decirles que estarán en el 
encuentro los mejores jugado
res segovianos del momento.

A Juan Montero, los directi
vos del C.D. La Escuela, ha
ciendo gala de su caballerosi
dad hacia el técnico, le ofrecie
ron la posibilidad de que se 
hiciera cargo de una escuela de 
niños en fútbol sala. No hubo 
contestación, si bien, y todo 
hay que decirlo, las relaciones 
continúan siendo buenas.

jan. Mientras no haya un director 
técnico, -puesto que es funda
mental e imprescindible-, las co
sas no irán bien. Con Carlos Gil 
las cosas se hacían bastante 
bien. Al menos le gustaba razo
nar sus decisiones. Ahora no se 
sabe a quién hay que dirigirse si 
es que desean pedir explicacio
nes.

—¿Y cómo ves la sanción a 
De Hoz?

—La verdad es que yo no sé 
muy bien por qué el presidente 
ocultó el positivo de Cristina Pé
rez. Quizás lo hizo porque des
confiara de cómo se produjo el 
positivo. De cualquier forma no 
está bien que el presidente de 
una Federación haya ocultado un 
positivo.

J. M.a
(Fotos: Antonio)

G. Sego- 
frente al

Muchas bajas en la
viana para el partido . , 
Numancia, el próximo domi 
go. Ya conocen la de Maroto. 
ella se unen las de Alex, Ale^ 
dro y Julio Maroto, que si 1 
ya está entrenando con el equ^ 
po, aún no puede jugar. Lo va 
tener difícil Fernando Sane 
para encontrar quince juga or 
que lleva en los desplazam-en 

toe^
& lógico era que una noticia 

co^o esa, se hubiera publ c^ 
ayéc, porque el deporte del 
boken Segovia lo sigue ■ 
chos aficionados, Per°; _ _ 
quedó donde no se deb o <1 , 
dar. Hoy, además, de .o 
debió publicarse ayer, a 
mos que el jugador abulen^ 
Muñoz, estuvo entrena^ sín. 
La Albuera. Que Femand |g 
chez dio su visto bueno. 
directiva le ofreció ¡20 0 
setas! (veinte mil), al m '_ y 
viajes, que el jugado^ a Paún 
que si no ha sido he ai e| 
por lo que no podra I 9 n0 
domingo, es debido a g 
trajo su documentac A$¡ 
poder diligenciar la 
están las cosas.

En este mismo 
ñalar que Julio Maroto, eS 
rá a Soria, aunque si 
necesario, no jugará.

J.M-*

M.C.D. 2022



LECCION 
DE 

ECONOMIA
Por sólo 16.800 ptas/mes, 
puede tener un Alfa 33.
Así de fácil, por sólo 16.800 ptas/mes durante el l^año, un Alfa 33 1.3 
puede ser suyo (vea el cuadro). La red de concesionarios Alfa Romeo 
y Alfafin han puesto en marcha un plan especial de financiación para 
la gama 33. Pregunte en su concesionario Alfa Romeo más cercano.
Esta y otras atrayentes modalidades de financiación le están esperando.

Oferta válida hasta fin de mes.

EJEMPLO DE FINANCIACION DEL ALFA 33 1.3
P.V.P. 

1.546.331 ptas.
ENTRADA

463.899 ptas.
CANTIDAD APLAZADA

1.082.432 ptas.

Primer año 
16.800 ptas. 
(14 pagos)

Segundo año 
22.900 ptas. 
(14 pagos)

Tercer año 
28.250 ptas. 
(14 pagos)

Cuarto año 
33.950 ptas. 
(14 pagos)

Precio total financiado a 4 años: 1.426.600 ptas.

TASA ANUAL EFECTIVA: 12,87%

CO
N

t^
U
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RED DE CONCESIONARIOS ALFA ROMEO

88/61 J 
.u TP'a V
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CICLISMO Campeonato Mundial B de balonmano FUTBOL

José Luis de Santos, 
de nuevo en
la selección

José Luis de Santos, selecciona
do.—(Foto: José M.a Heredero)

Nuevamente, el ciclista segovia- 
no José Luk de Santos Arribas está 
en una concentración de la selec
ción nacipnal que, bajo la supervi
sión del responsable absoluto, 
Gabriel Saura, está celebrándose en 
Palma de Mallorca hasta el día 28 de 
este mes de febrero.

' Ya llevan en la isla varios días, 
pues la concentración comenzó el 
pasado día 14.

El objetivo de estas reuniones es 
preparar el equipo olímpico para 
esta temporada.

Hoy, asamblea 
de árbitros , 
de baloncesto

Hoy, viernes, el Colegio 
Provincial de Arbitros de 
Baloncesto va a celebrar 
asamblea extraordinaria en 
los locales de la Casa del De
porte, Avda. Padre Claret, 
n.° 12. La cita será a las 
19,30 horas, en primera 
convocatoria, y a las 20 en 
segunda. Dicha asamblea 
tendrá el siguiente orden del 
día: lectura y aprobación, si 
procede, del acta de la sesión 
anterior; resolución del 
Comité Territorial de Apela
ción declarando nula la ac
tuación del Comité de Com
petición Territorial; actacio- 
nes del comité de huelga; 
otros temas y ruegos y pre
guntas.

Primera derrota del Barcelona en 
la Copa de Europa de baloncesto

Salónica.--Primera derrota del Barcelona en la Copa de Europa déla que 
tiene buena parte de culpa Yannabis y, sobre todo, Gallis. Ellos marcaron 
la diferencia, aunque pequeña, que existía entre el Aris y el Barcelona al 
final del partido: 90-84.

El desarrollo del primer tiempo quedó marcado por la igualdad. Las 
diferencias entre ambos conjuntos nunca fueron grandes. Al descanso se 
llegaba con ventaja azulgrana de dos puntos: 43-45. Sin embargo, un 
parcial de 12-4 favorable al Aris nada más comenzar la segunda parte 
determinó la marcha del partido hasta el final. El Barcelona, nunca más 
pudo ponerse por delante.-Efe. ,

Triunfo de España sobre Israel 
por 21-19

Urtubi, seis meses de baja tras su 
grave lesión frente al Valladolid

Grenoble.--España, en su segun
do partido del Mundial B de balon
mano masculino, aunque consiguió 
la victoria no pudo sacarse la espina 
de la inesperada derrota ante Aus
tria y volvió a cometer los mismos 
errores en todas sus líneas y el juego 
volvió a ser aburrido y monótono. 
Israel trabajó bien en defensa, en la 
lucha individual y controló perfec
tamente las evoluciones de los lan
zadores españoles, lo que propició 
que las igualadas y mínimas dife-

TELEGRAMAS 
DEPORTIVOS

OLIMPISMO.-Ayer por la 
mañana, en Montrcal, la cadena 
televisiva CTV -Canadian Televi
sión-- obtuvo los derechos exclusi
vos de transmisión de los Juegos 
Olímpicos de Barcelona para Cana
dá por 16,5 millones de dólares 
(casi 1.900 millones de pesetas), 
según informó el Comité Organiza
dor Olímpico Barcelona’92 
(COOB). Hasta el momento el COI 
y el COOB han alcanzado acuerdos 
para la venta de los derechos de 
televisión de los Juegos con la cade
na estadounidense NBC, por 416 
millones de dólares (48.000 millo
nes de pesetas), y Channel 7, de 
Australia, por 33,74 millones de 
dólares (3.900 millones de pesetas).

* * *

George Bush, presidente de Es
tados Unidos, recibió ayer en au
diencia oficial a Juan Antonio Sa- 
maranch, presidente del Comité 
Olímpico Internacional (COI), en la 
que, entre otros asuntos, se estudió 
la candidatura de Atlanta (Estado de 
Georgia) para ser sede en 1996, de 
los Juegos Olímpicos de Verano. La 
entrevista que mantuvieron los pre
sidentes de EE.UU. y del COI en la 
Casa Blanca duró aproximadamen
te irnos veinte minutos.

TENIS.-E1 argentino Guiller-. 
mo Pérez Roldán, decimoctavo en 
la clasificación de la Asociación de 
Tenis Profesional (ATP), venció al 
español Sergio Casal por 1-6,6-1 y 
6-2, en el primer encuentro de un 
torneo de exhibición, bajóla fórmu
la de Copa Davis, que se disputa en 
Mar del Plata.

GOLF.--La jugadora española 
Marta Figueras-Dotti se encuentra, 
con 75 golpes, a 9 de la primera 
clasificada del abierto femenino de 
golf de Hawai, la estadounidense 
Terry-Jo Myers.

FUTBOL.-El soviético Rinat 
Dassaev y el español Fernando, los 
dos porteros del Sevilla club de 
Fútbol, están lesionados y su con
curso aparece a estas al turas dudoso 
para el encuentro que el próximo 
domingo ha de disputar el equipo 
blanco en el Vicente Calderón.

rencias a favor de ambas seleccio
nes fuera una constante y una espe
cie de losa para España, que cambió 
algunos planeamientos tácticos en 
busca de motivación.

Independientemente de la victo
ria, la impresión causada por Espa
ña ante Israel fue mala. No se ha 
mejorado a la hora de fijar posicio
nes y esos errores de bulto, esa falta 
de mentalización y desmotivación 
exhibida ante Austria se resistió a 
desaparecer en este partido contra 
la selección de israel.

Arbitros: Babacar Ndoye y Sck 
Mousse Seye (Scncgal). Excluye
ron a Hermida, Luisón, Puig, Kush- 
nir, Fruchter y Canaan.

ESPAÑA-. Fort, Cabanas (3), 
Meló (1), Hermida (1), Luisón (1), 
Ruiz (2), Garralda (4) -equipo ini
cial-, Bolea, Papitu (4), Puig (1) y 
Novoa (1). .

ISRAEL". Palta, Oslahder (6), 
Amar (4), Somekh (5), Kushnir (3), 
Dayan (1), Fruchter -equipo ini
cial—, Canban, Zelder y Belder.- 
Efe.

El Comité de Competición de 
la Delegación Provincial de Fút
bol ha sancionado, con respec
to a los encuentros disputados 
el pasado domingo, a los si
guientes jugadores."

I REGIONAL ORDINARIA

Valsaín: Jesús Gil Tubero, 
3.a amonestación y advertencia 
de suspensión por empleo de 
medios violentos; y Pablo Ale
jandro Simal (delegado), 1.a 
amonestación por hacer obser
vaciones al árbitro.

Cantalejo: Luis M. San Anto- 
lin Muñoz, 4.a amonestación y 
un partido de suspensión por 
hacer observaciones al árbitro y 
acumulación de amonestacio
nes; Avelino Bermejo Alvarez, 
1.a amonestación por la misma 
causa; José A. Muñoz Agudíez, 
4.a amonestación y un partido 
de suspensión por el mismo 
motivo y acumulación de amo
nestaciones; César Muñoz Agu- 
dfez, 1.a amonestación también 
por hacer observaciones al cole
giado, y Justo Zamarro Sacris
tán, 3.a amonestación y adver
tencia de suspensión por em
pleo de medios violentos.

Bernúy: José A. Arias Pini
nos, 3.a amonestación y adver
tencia de suspensión por me
nosprecio a un- contrario; Con
rado Olmos Gilarranz, 2.a amo
nestación por hacer observacio
nes al trencilla, y José V. Gor
gojo Cabrero, 1.a amonestación 
por la misma causa.

Bernardos: José M. Bartolo
mé Godoy, 1 .a amonestación 
por empleo de medios violen
tos; Fernando Bernardos de 
Frutos, 1.a amonestación por 
hacer observaciones al colegia
do.

Carbonero: José A. Palacios 
Muñoz, 2.a amonestación por 
empleo de medios violentos.

Valsees: Aurelio Luengo He
rrero, doble amonestación; 2.a 
y 3.a, y advertencia de suspen
sión por empleo de medios vio
lentos y hacer observaciones al 
colegiado.

Acueducto: José M. Moreno 
Martin, 1.a amonestación, por 
desconsideración a un contra
rio; César Martin Cardiel, 2:a

Madrid.—Ismael Urtubi, interior 
izquierdo del Atldétic de Bilbao, 
tendrá que permanecer un mínimo 
de seis meses alejado de los terrenos 
de juego, según las primeras impre
siones de los médicos que atienden 
la lesión que sufrió el pasado miér
coles en el partido de la Copa del 
Rey frente al Valladolid. Urtubi, 
que será operado hoy en Barcelona 
por el doctor Vilarrubias, sufre la 
rotura del ligamento cruzado poste
rior, el menisco internoy el externo 

Real y Atlético coinciden en 
Madrid en los partidos de vuelta

de la Copa del Rey "
Madrid.-Real y Atlético han fijado sus partidos de vuelta de Copa del 

Rey para el mismo día y hora: miércoles 22, a las nueve de la noche. Hace 
mucho tiempo que los dos clubes de la capital de España no coincidían en 
sus partidos a disputar en Madrid, pero la falta de comunicación entre 
ambas entidades y la retranstnisión de un partido por televisión así lo han 
querido.

Cuando el sorteo determinó que tanto Real como Atlético jugasen sus 
partidos de ida fuera, no se pudo cambiar porque se hubiera perjudicado a 
unodelosdos equipos catalanes, o al Racing, que, como “segunda”, tenía 
derecho legal (ya que era un sorteo dirigido) a jugar primero en casa.

SANCIONES
amonestación por hacer obser
vaciones al árbitro; y Alberto 
Gallego Gómez, 3.a amonesta
ción y advertencia de suspen
sión por la misma causa.

Mozoncillo: Jesús de Miguel 
Aragoneses, 3.a amonestación 
y advertencia de suspensión por 
empleo de medios violentos; 
José Cruz Ortega Tapia, 1a 
amonestación por la misma 
causa; Santiago Yuste García, 
dos partidos de suspensión, por 
agresión a un contrario sin estar 
el balón en juego; y Cruz Pedri
za Ballesteros, 2 partidos de 
suspensión por el mismo moti
vo.

Coca: José Luis Acebes Ga- 
lindo, dos partidos de suspen
sión por agresión a un contrario 
sin estar el balón en juego; Mi
guel A. Rubio Hernández, dos 
partidos de suspensión por la 
misma causa; Javier García Ro
dríguez, 2.a amonestación por 
desconsideración a un contra
rio; e Isidoro Sastre Cabrero, 
2.a amonestación, 2.° ciclo y 
advertencia de suspensión por 
hacer observaciones al colegia
do.

La Granja: Mariano Carreras 
Sauces, 2.a amonestación, por 
hacer observaciones al trencilla; 
Gabriel Martin García (auxiliar) 
2.a amonestación por la misma 
causa; Pablo Pinela Herranz, 
1.a amonestación 2.° ciclo, por 
desconsideración a un contra
rio; y Eugenio Sastre Hernando, 
2.a amonestación por empleo 
de medios violentos.

Sp Riazano: Francisco Martin 
Barahona, 1.a amonestación 
por empleo de medios violen
tos; Mauricio González Moreno, 
1.a amonestación 2.° ciclo por 
la misma causa; José M.a Ló
pez Jimeno; 4.a amonestación y 
un partido de suspensión por el 
mismomotivo y acumulación 
de amonestaciones; Florentino 
Pérez de Diego, 1.a amonesta
ción 2.° ciclo por desconsidera
ción a un contrario; y Pedro 
Sánchez Serrano, 2.a amones
tación por hacer obser-aciones 
al árbitro.

Veganzones: Pedro A. García 
Enebral, 4.a amonestación y un 

y la cápsula de su rodilla izquierda.
La lesión se produjo apenas 

comenzada la segunda parte, en el 
segundo balón que tocaba el juga
dor bilbaíno, que había sustituido a 
Patxi Salinas cinco minutos antes. 
En una internada por la banda iz
quierda, Urtubi cayó derribado por 
Albcsa. Inmediatamente se pudo 
apreciar la gravedad de la lesión. El 
jugador fue trasladado a un clínica, 
donde se le practicó una prueba de 
resonancia magnética. . 

partido de suspensión por em
pleo de medios violentos y acu
mulación de amonestaciones; 
Florencio Sanz Lobo, dos parti
dos de suspensión por dar un 
puñetazo a un contrario; y José 
A. Hernando de Frutos, 2.a 
amonestación por empleo de 
medios violentos.

JUVENILES

Mozoncillo: Jorge Rincón Va
ca, 3.a amonestación y adver
tencia de suspensión por hacer 
observaciones al colegiado. ,

Carbonero: José Mayo Martí
nez, 1.a amonestación por em
pleo de medios violentos: y Jo 
sé A. Gómez Arcenes, 3.a amo
nestación y advertencia de sus 
pensión por la misma causa.

Nueva Segovia: David Montes 
Herranz, 4.a amonestación y un 
partido de suspensión por 
pleo de medios violentos y 3 
mulación de amonestacione, 
Raúl Pascual de Andrés, 
amonestación; 3.a y 4- y ( 
partido de suspensión P° 
mismo motivo y acumu ac 
de monestaciones. Q

Quintanar: Carlos de 
Aguado. 2.a amonestación 
empleo de medios violentos. 
Javier de la Cruz Fernán^eZde|¡. 
amonestación por pérdida 
berada de tiempo. .

La Cojalba: Víctor Siyrez 
rente. 3.a amonestación y 
venencia de suspensión^ 
desconsideración a u

Unami: Feliciano
Mate. 1.a amonestación P ^. 
cer observaciones al co y 
Rubén González NavarrpOr in
partidos de suspensi Pos¿ , 
sultaral cole9iad° /amOnes- 
Cardaba de Frutos. 2, al 
.ación por desconsideración

árbitro. Esteban
Cuéllar: Pedro A. ¿ a(Ti0, 

Gallego (delegado). • ha. 
nestación y advertenci‘ |a 
cer observaciones ai Com¡té

Por otra parte, est ¡qUe 
amonesta a los árO^o- ctar 
Alvarez Rodríguez, P° a, y 
de forma incompleta 
Francisco Sanz OePro . 
la aplicación del negi
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a nunc io s po r  pa l a br a s

al q u il er es

ALQUILO o traspaso local, cual
quier tipo de negocio, zona José 
Zorrilla. Teléfono 420491.

en s eñ an za

CONVOCADAS 6.022 plazas Jus
ticia. Cascos. Teléfono 434010 
(poseemos textos, test).

CLASES EGB, todas asignaturas, 
muy barato. Teléfono 426778 (tar
des).

EMPRESA de enseñanza precisa 
profesor/a de Informática en Se- 
govia. Titulación mínima FP2. Te
léfono 424798.

GANADOS

SE VENDE yegua preñada. Telé
fono 580316.

TRABAJO
SE NECESITAN promotoras-de- 
gustadoras con experiencia. Lla
mar horas de oficina 983/351738, 
señor Martínez.

SE NECESITA camarero para co
medor. Restaurante La Criolla.

SE NECESITA empleada de ho
gar, de 8 a 17 horas. Teléfono 
420405, llamar a partir de las 15 
horas.

NECESITO chica para cocina. 
Sueldo a convenir. Oliver-Pub. 
Turégano. Teléfono 500051.

SE NECESITA dependiente de 
mostrador y aprendiz de cocina. 
Hamburguesería Giorgio. Gober
nador Fernández Jiménez.

POR PROXIMA apertura se preci
san personas mayores 24 años, 
alto nivel beneficios. Contactar 
Sr. Cortés. Teléfono 96/3617761.

SE NECESITA empleada de hogar 
interna. 50.000 pesetas, S. S. Te
léfono 434045.

SE NECESITA dependiente de 
mostrador. Buen sueldo. Mesón 
Los Gascones. Teléfono 421095.

SE NECESITA dependiente. La 
Tropical.

^ECESIT0 oficiales de 1.a de al- 
bañilería. Teléfono 436298.

EMPRESA de enseñanza precisa 
profesor/a de Informática en Se- 
9ovia. Titulación mínima F.P.-2. 
1 elefono 424798.

APORTANTE EMPRESA 
in mo bil iar ia

necesita
Para nueva oficina en Segovia 

persona para dirección 
o busca

agencia colaboradora
Apartado 4.159 - Valladolid 

Referencia: Inmobiliaria 
Enviar datos personales 

y curriculum 
e co,ltestarán todas las propuestas

responsahi empleada de hogar, 
•éfo^o^9^ niños. Te-

SE NECESITA empleada de ho
gar, interna o externa. Navas de 
Riofrío. Teléfono 480304.

SE NECESITA persona responsa
ble para cuidar niños. Teléfonos 
436909 y 425011.

NECESITA empleada hogar, de 8 
a 4 o interna. Teléfono 427546 (de 
8 a 5).

SE NECESITAN señoras para 
vender chandals de calidad en su 
casa. Teléfono 93/7887164.

EMPLEADA de hogar de 9 a 5 tar
de. Teléfono 431286.

TRASPASOS

OPORTUNIDAD. Por no poder 
atender traspaso o alquilo local 
de peluquería y estética funcio
nando. Gran rentabilidad. Renta 
35.000 pesetas. Teléfono 420491.

FARMACIA se traspasa en Sacra- 
menia. Interesante. Precio a con
venir. Trato directo. Teléfono (91) 
6391745.

TRASPASO local. Teléfono
424398.

VARIOS

CONCEDEMOS préstamos con 
garantía hipotecaria. Máxima ra
pidez. Levantamos embargos, 
cancelamos hipotecas. (91) 
5771854 - (91)5641645/44.

NOVIOS, su viaje a Mallorca, 
Canarias, Sierramar. Patiño. La- 
dreda, 11. 430511 (seis líneas).

VEHICULOS
VENDO BMW 318¡, perfecto esta
do. Teléfonos 560898 - 561182.

VEHICULOS importación. Motor 
Castilla - Aupisa. 20 años expe
riencia. Segovia-Madrid-Alema- 
nia. José Zorrilla, 109. Teléfono 
422032.

AUTOHOF, S. A. Automóviles 
de importación. Teléfs. 437813
425162.

VENDO Renault-7,55.000 kilóme
tros. 250.000 pesetas. Teléfono 
425875.

SE VENDE Peugeot 505 diesel, 
toda prueba, buen precio. Teléfo
no 437842.

CATERPILLAR de cadenas, trac
tor con pala retro doble tracción. 
Talleres Domingo. Teléfono 
423589.

TRACTOR Ebro, remolque y ape
ros, buen estado. D. Juan Velasco 
en Consuegra.

VENDO Ford Taunus en buen es
tado. Buen precio. Teléfono 
422175.

AGENTES
DE LA PROPIEDAD 

INMOBILIARIA

INMOBILIARIA Llancasa: Pisos, 
locales, solares. Facilidades has
ta 20 años. Ladreda, 25,1.° A. Te
léfonos 425358-435962

MIGUEL TOVAR
k AGENCIA INMOBILIARIA
■k CON NOMBRE PROPIO
■I PRESTIGIO, EFICACIA 

ni" VISITENOS

EZEQUIEL GONZALEZ, 6 
TELEFONO 43 54 61

TOVAR: Locales La Albuera, dis
tintas superficies en venta, alqui
ler, traspaso.

TOVAR: Local venta calle Miraflo- 
res, acondicionado oficina y ta
ller, 70 m2

TOVAR: Local venta Cristo del 
Mercado, 120 m2 taller, puertas 
carreteras.

TOVAR: Garaje en Ezequiel Gon
zález, en alquiler. 3 únicas plazas.

TOVAR: Local Muerte y Vida, 50 
m2. Renta muy asequible.

TOVAR: Local venta o traspaso, 
325 m2, junto Regimiento, amplio 
aparcamiento.

TOVAR: Prestigio, calidad, distin
ción para su oficina. Edificio San 
Roque. Información.

TOVAR: Nueve únicas plazas de 
garaje en Agapito Marazuela. 
Apresúrese

TOVAR: Local alquiler, acondi
cionados oficinas, 175 m2. Gober
nador Fernández Jiménez.

TOVAR: Local venta, Clavel, 107 
m2, posibilidades doble altura, 
esquina.

TOVAR: Local Albuera, traspaso 
negocio de alimentación, frutería 
y congelados.

TOVAR: Traspaso taller mecáni
co, zona San Lorenzo. Totalmen
te acondicionado. Ocasión.

TOVAR: Local alquiler José Zorri
lla, esquina, 200 m2, excelente 
posición.

TOVAR: Local José Zorrilla, su
perficie 80 m2. Traspaso 
2.500.000 pesetas.

HABITAT: Sepa encontrar su Ha
bitat. Si quiere vender, si quiere 
comprar, siga los nuevos siste
mas en gestión inmobiliaria. Telé
fono 433010

HABITAT: Abades. Bonita casa 
semi-rehabilitado. Pajar, corral, 
cuadra.

HABITAT: Torrecaballeros. 150 
m2. Totalmente rehabilitada. Co
cina amueblada. Muy bonita.

HABITAT

VENDE 
SOLAR

• Zona José Zorrilla
• 600 m2
• Sensacional precio
¡OPORTUNIDAD!

¡¡¡CHALETS!!! 
Residencial Torrecaballeros 
• 150 m2, 135 m2. 3-4 dormitorios 
• Zonas comunes ajardinadas.

Piscina. Cancha de tenis. 
Parcela individual 95 m2.

• Chimenea francesa. Calidades 
- nobles
yFA CIUDADES!

PROMOCION EN EXCLUSIVA

VISITE CHALET PILOTO (SABADOS Y DOMINGOS)

HABITAT: Otero de Herreros. Re
formada con apartamentos. Ex
celente precio.

HABITAT: Losana de Pirón. 240 
m2. Casa refugio. Finca 11.000 
m2, cercada, Muy buen estado de 
conservación.

HABITAT: Valdeprados. 80 m2. 
Ocho años de construcción. Jar
dín 30 m2. Perfecto estado.

HABITAT: Ventosilla (Prádena). 
300 m2. Precioso acondiciona
miento interior rústico. Terreno 
de 10.000 m2.

HABITAT: Hontoria. 50 m2. Patio 
¿0 m2. Para rehabilitar. Buen pre
cio.

HABITAT: Palazuelos de Eresma. 
120 m2. Para reconstrucción. Dos 
plantas más buhardilla.

HABITAT: Pinarejos. 81 m2. Plan
ta baja con patio. 2.000.000 pese
tas.

HABITAT: Mozoncillo. 150 m2. 
Dos plantas. Semirrehabilitada. 
Sólo 1.800.000 pesetas.

HABITAT: Su agencia. Locales, 
pisos, chalets, solares, alquile
res. Dr. Gástelo, 2 (frente enlosa
do catedral). Teléfono 433010.

VENTAS

VENDO apartamento de 70 m2 
más jardín privado, en zona privi
legiada del barrio de San Marcos. 
Salón con chimenea, cocina 
amueblada, despensa, gran dor
mitorio y baño. Recién reforma
do. Teléfono 435874.

VENDO naves ganaderas en 
Fuentesaúco. Teléfono 164327.

MUEBLE bar con maleteros, ca
jones, librería, etc. Teléfono 
435794.

SOLAR en Cabañas de Polendos, 
75 m2, pavimentación en calle, 
céntrico, con saneamiento y 
agua potable. Teléfono 496192.

CERCADOS Reques, cercado 
de fincas, materiales para cerra 
mientos. Teléfono 485176. Fuen- 
temilanos.

VENDO piso junto estación ferro
carril. 4 dormitorios dobles, 2 ba
ños, 2 terrazas. Teléfono 435571.

HABITAT

EMPRESAS
CONSTITUIDA LA MAYOR 

EMPRESA ESPAÑOLA
DE PUBLICIDAD EXTERIOR

Con la celebración, en Ma
drid, del primer consejo de ad
ministración de la Compañía, ha 
quedado definitivamente consti
tuida Avenir-España, S.A., em
presa que ya es, por volumen de 
soportes publicitarios y factura
ción, la primera en nuestro pais 
en el sector de publicidad exte
rior. La nueva compañía se crea 
por la asociación de cuatro em
presas españolas—Red. Divasa 
Alba y Aragonesas— y el hol- 
ding Europeo Avenir Publicite. 
Fruto de este acuerdo nacen tres 
nuevas empresas: Avenir Es
paña, Avenir Levante y Avenir 
Noroeste, que configuran el 
primer grupo de publicidad ex
terior o escala nacional, con un 
número de carteleras o vallas 
que superan las 16.000 y una 
facturación prevista en 1989 que 
superará los 3.000 millones de 
pesetas, teniendo una previsión 
de cuota de mercado del 36 %.

La incorporación de este Gru
po español al Holding Europeo 
Avenir, supone la creación de la 
más amplia red de publicidad 
exterior de las Comunidades 
Europeas y una de las mayores 
del mundo, que mueve una ci
fra de negocio superior a los 
36 .000 millones de pts. y un 
parque de vallas superior a 
100.000.

PEGASO LIDER EN VENTAS 
DE CAMIONES PESADOS Y 

AUTOCARES

Pegaso, único fabricante de 
automoción de capital nétamen- 
te español, ha sido la empresa 
que más vehículos pesados (su
periores a 16 Tm.j vendió en Es
paña durante 1988, según los 
datos proporcionados por los fa
bricantes sobre matriculaciones 
y ventas.

Las ventas de Pegaso ascen
dieron a, más de 6 .400 vehícu
los pesados en España, lo cual 
supone un índice de penetración 
en el mercado nacional superior 
al 33%. En el segmento de auto
cares Pegaso vendió más de 600 
unidades, con un índice de pe
netración del 34% en el mercado 
nacional, situándose también 
como I ider en este sector.

En el segmento de vehículos 
urbanos, se vendieron más de 
500 unidades, de las cuales una 
parte están ya circulando por 
diversas capitales españolas. 
Así mismo, Pegaso Agrícola fac
turó más de 1.000 tractores.

M.C.D. 2022
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Según una encuesta que publica «El País»

El Rey presidió la reunión 
del V Centenario

Madrid.— S.M. el Rey don Juan Carlos presidió ayer la reunió 
del Alto Patronato del V Centenario, desarrollada en el Palacio de 1° 
Zarzuela en la que se analizó la marcha de los trabajos relaciona3 
dos con la celebración de este acontecimiento.

Uno de cada tres españoles culpa 
al Gobierno del fracaso de las negociaciones 

con los sindicatos
Casi la mitad de los españo

les (en concreto un 45%) quiere 
que el Gobierno agote la legis
latura hasta dentro de año y 
medio, mientras que un 34% 
considera que Felipe González 
debe convocar nuevas eleccio
nes, según revela un sondeo del
Instituto Demoscopia para el 
diario «El Pais», hecho tras el 
Debate sobre el Estado de la 
Nación. Según la misma en
cuesta, uno de cada tres ciuda
danos (un 34%, en concreto) 
culpa exclusivamente al Gobier
no del fracaso de la concerta- 
ción, mientras que una propor
ción muy inferior (16%) acusa 
sólo a los sindicatos. El resto 
de la ciudadanía cree que los 
dos son igualmente culpables.

Aunque el Gobierno lleva la 
peor parte en el juicio público 
sobre el fracaso de la concerta- 
ción social, las fuerzas políticas 
más críticas respecto a la actua
ción del Ejecutivo, antes y du
rante el debate, no han logrado 
mejorar sus apoyos ni conven
cer a la mayoría de los ciudada
nos de la necesidad de convocar 
elecciones anticipadas. La opo
sición más favorable a los sin
dicatos se produce en Barcelo
na (un 18%), aunque en conjun
to no existen diferencias signi
ficativas entre capitales y resto 
de los municipios.

A pesar de las acusaciones al 
Gobierno de Felipe González, ni 
Izquierda Unida (IU) ni el Centro 
Democrático y Social (CDS), las 
dos formaciones más críticas 
con el Ejecutivo en este aspec
to, mejoran sustancialmente 
sus apoyos políticos, a juzgar 
por los datos de intención de 
voto en comparación con los de 
un sondeo realizado al día si

Artistas vascos se movilizan 
para salvar la vida del escultor 

Remigio Mendiburu
Bilbao.— Varios artistas vas

cos se han movilizado para sal
var la vida del escultor guipuz- 
coano Remigio Mendiburu, 
quien se encuentra en Barcelo
na para ser sometido a un tras
plante de hígado.

Esta movilización permitirá 
garantizar la donación de plas
ma mientras se produzca la in
tervención quirúrgica en el hos
pital destaca hoy el periódico 
vasco «Deia».

Dos donantes de plasma de 
Vitoria, uno de la localidad gui- 
puzcoana de Fuenterrabía y otro 
de Barcelona han sido seleccio
nados y están permanentemen
te alerta a la espera del día de la 
operación.

El Ayuntamiento de Vitoria ha 
montado, a través de Protección 
Ciudadana, un dispositivo que 
mantiene en todo momento lo
calizados a los donantes y unos 
vehículos dispuestos para em
prender el viaje hacia el Hospi
tal Clínico de Barcelona, lugar 

guiente a la huelga general del 
14 de diciembre. En concreto, 
IU baja de un 6 a un 5% entre 
ambas encuestas y el CDS sólo 
gana un punto (del 4 al 5%).

Aparte de esta estabilidad bá
sica en la intención de voto a IU 
y el CDS, lo más destacable en 
lo referente a la evolución del 
apoyo político a los distintos 
partidos, es que se reduce nota
blemente la distancia entre el 
PSOE y el Partido Popular (PP) 
a favor de este último. Hace dos 
meses, la distancia entre Alian
za Popular y el PSOE era de tres 
veces y media a favor de los 
socialistas (21 contra 6%) y 
ahora es inferior a dos veces y 
media (23 contra 10%). Este he
cho se debe no tanto a que el 
PSOE haya bajado, sino a que el 
PP ha subido proporcionalmen
te más. Lo que no puede deter
minarse con los datos disponi
bles es en qué medida esta me
joría del PP se debe a la refun
dación popular o al debate.

El Debate sobre el Estado de 
la Nación ha tenido este año un 
seguimiento algo superior al re- 
gistradoenel celebradoen 1988. 
Aunque el porcentaje de la ciu
dadanía más atento al debate 
siendo similar al de hace un año 
(6%), si se suma al mismo a 
quienes dicen haber seguido 
más o menos la mitad de la 
discusión parlamentaria se per
cibe un ligero incremento de la 
atención: uno de cada cuatro 
españoles en edad de votar, 
frente a sólo uno de cada cinco 
hace un año, ha seguido ahora 
con atención los debates parla
mentarios.

Felipe González es, ahora, 
como hace un año, el orador 
interviniente más recordado

donde se desarrollará la inter
vención, precisa «Deia».

El equipo médico que operará 
a Remigio Mendiburu ha reali
zado diecinueve trasplantes de 
hígado, de los que sólo en un 
caso se ha producido el falleci
miento, asegura el citado dia
rio, que añade que el escultuor 
guipuzcoano será la persona de 
mayor edad a la que se somete a 
este tipo de intervención en 
Barcelona, ya que cuenta con 57 
años.— Efe

FRANCIA

Ha muerto el modisto
Guy Laroche

Paris.— El célebre modisto francés Guy Laroche, murió 
durante la pasada noche en su domicilio parisiense a la edad 
de 66 años.

La muerte de Guy Laroche, una de las grandes figuras de 
la alta costura francesa, fue anunciada por fuentes de la casa 
de moda que lleva su nombre.— Efe

(65%), seguido de Adolfo Suá- 
rez (36%), Miquel Roca (27%) y 
Miguel Herrero (25%).

Por no ser advertido de que el actor sufría del SIDA

Más de catorce millones de dólares
de indemnización para el amante de Rock Hudson

Marc Christian y Rock Hudson

Nueva York.- Un jurado de 
Los Angeles ha concedido cator
ce millones y medio de dólares 
(unos ciento setenta millones de 
pesetas) de indemnización a 
Marc Christian, el amante del ac
tor Rock Hudson -quien, como 
se recordará, falleció a conse
cuencia del SIDA-, por no haber
le informado de que padecía tal 
enfermedad. Christian ha dado 
negativo en todas las pruebas 
que se le han hecho, pero aun así 
ha demandado a la fundación 
heredera que creó el actor para 
que investigase el SIDA.

El amante, de treinta y cinco 
años, rubio y apuesto, fundaba 
su demanda en el peligro que ha
bía corrido y en los daños psíqui
cos que le ha causado el temor 
de poder desarrollar la enferme
dad. Y el jurado le ha dado la ra
zón, al sentenciar que Hudson 
tramó con su secretario, Mark 
Miller, mantener secreto su mal 
para poder continuar asi su rela
ción con Christian. Conviene ad
vertir que el secretario también 
ha sido considerado culpable del 
delito de conspiración.

Fueron treinta y siete las pre
guntas que en total se hicieron al 
jurado, reunido en una de las sa
las del Tribunal Supremo de Cali
fornia. La decisiva entre ellas in-

A la reunión, en la que también estuvo presente la Reina 
asistieron el presidente del Gobierno (y que lo es también del 
Patronato) Felipe González y los ministros de Economía Carlos 
Solchaga; de Cultura, Jorge Semprún; de Relaciones con las 
Cortes, Virgilio Zapatero; de Obras Públicas, Javier Sáenz de 
Cosculluela y de Transportes, José Barrionuevo.

El comisario de la Exposición Universal —Expo’92—, Manuel 
Olivencia, informó al Patronato sobre los planes de infraestructura 
diseñados tanto para las obras del recinto de la exposición como 
del entorno, entre otras cuestiones.

quiría: «¿Fue el comportamiento 
de Rock Hodson atroz? El jurado 
contestó que si, y sentenció a 
continuación que Christian ha 
sufrido «angustias emocionales» 
por no haber sido informado de 
la condición-de su amante, lo que

EN TELEGRAMA
ESPAÑA

EL TRIBUNAL CONSTITUCIO
NAL ha rechazado un recurso 

. de amparo que José María 
Ruiz Mateos presentó contra 
Miguel Boyer e Isabel Preys- 
ler, a los que acusó de mal
versación de fondos en la 
venta de Loewe, informaron a 
Efe fuentes del Tribunal.

EL MINISTERIO DE CULTURA 
está preparando una ley de 
mecenazgo de la que ya se ha 
redactado un primer borrador, 
según informó ayer el titular 
del departamento, Jorge 
Semprún durante la entrega 
de los premios de la Funda
ción CEOE.

UN POEMA INEDITO escrito por 
Antonio Machado en 1906, ti
tulado «Vivires desatinar», 
fue dado a conocer ayer por 
el profesor estadounidense 
Marcus Causino durante la 
comunicación que presentó 
en el I Congreso Internacional 
Antonio Machado, que se 
desarrolla desde el pasado 
martes en Sevilla.

EXTRANJERO

LA UNION SOVIETICA acude al 
39 Festival Internacional de 

le hace acreedor de una indemni
zación mayor incluso de la que 
había pedido. La demanda de 
Christian era de once millones de 
dólares, y el jurado le ha recono
cido el derecho a más de catorce 
millones.

Cine de Berlín con unaampl'3 
muestra de la nueva cinema 
tografia de la «perestrolka». 
en la que se incluyen docu 
mentales y filmes de c a 
contenido critico hacía la P 
sada historia del país.

Plácido Domingo 
recibe la «Cámara 
de Oro» de la

Berlín.- El tenor Plácido 
mingo es uno de los gana 
de la «Cámara de oro». pre 
con que se distingue ca a 
figuras y programas d 
aceptación popular de 
sión alemana. El galar g 
creado hace veinticua’rOtpievi- 
por Hoer Zu. la revista e 
sión de mayor difusio 
República Federal Alema

El cantante español 9^^er. 
trofeo por uno de los -conc 
tos de domingo», que e undo 
manalmente la ZDF. e a 
canal de la televisión alema

Otros premiados son _ 
Florence Gri^ith'*,oyCefnres de 
res. directores y Pr0 ^C" dife- 
diversos programas c y
rentes televisiones pubHC 

privadas del país.
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